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Ata nº 20/20 – CMC – 20ª Sessão Ordinária – 29/06/2020

Ata da 20ª Sessão Ordinária, 1º Período Legislativo da 38ª Sessão
Legislativa da 9ª Legislatura  da Câmara Municipal  de Cacoal-RO,
iniciada às 10h00min (horário especial  conforme Art.  3º do Ato da
Mesa N. 04/2020-CMC de 20 de março de 2020 que “Dispõe sobre
os procedimentos  e regras  para  fins de prevenção à infecção e à
propagação do COVID-19, no âmbito da Câmara Municipal de Cacoal
– RO.”, prorrogado  pelo Ato da Mesa  N. 08/2020-CMC  de 29 de
junho de  2020),  do dia vinte e nove  de  junho de dois  mil e vinte,
sob a presidência do vereador  Valdomiro  Corá, presidente  desta
Casa, e secretariada  pelo vereador  Valdecir  Aparecido  Nunes,  1°
Secretário. Também compõe a Mesa Diretiva desta sessão, a
vereadora Maria Aparecida  Simões, vice-presidente  e o vereador
Wilson Teim, 2° Secretário. Como não foi requerida a leitura da ata
da sessão anterior,  a mesma  foi considerada aprovada.  Leitura  do
Expediente Recebido. Projeto de Lei N. 126/PMC/2020 – Autoriza o
Poder Executivo  de Cacoal  a doar  com  base  no interesse  público,
imóvel do governo do estado de Rondônia, para instalação da escola
Bernardo Guimarães, e dá outras  providências. Encaminhado  pelo
Executivo Municipal por meio do Ofício N. 312/GP/PGM/2019 de 22
de junho de 2020. – Prefeita Municipal de Cacoal - Glaucione Maria
Rodrigues Neri,  Prefeita; Projeto de Lei N. 127/PMC/2020 – Dispõe
sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente por  meio
de Transposição, e dá outras providências. Encaminhado  pelo
Executivo Municipal por meio do Ofício N. 314/GP/PGM/2020 de 24
de junho de 2020. – Prefeita Municipal de Cacoal - Glaucione Maria
Rodrigues Neri,  Prefeita.  – No valor  de R$ 10.000,00  – FUNCCAL;
Projeto de Lei N. 128/PMC/2020 – Dispõe sobre Reformulação
Administrativa ao Orçamento Vigente  por  meio  de Transposição, e
dá outras  providências. Encaminhado pelo  Executivo  Municipal  por
meio do Ofício N. 315/GP/PGM/2020  de 24 de junho  de 2020. –
Prefeita Municipal  de Cacoal - Glaucione  Maria Rodrigues  Neri,
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Prefeita. – No valor  de  R$ 67.900,00  – SEMFAZ; Projeto de Lei N.
129/PMC/2020 – Dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional Especial
ao Orçamento Vigente, e dá outras providências. Encaminhado pelo
Executivo Municipal por meio do Ofício N. 317/GP/PGM/2020 de 25
de junho de 2020. – Prefeita Municipal de Cacoal - Glaucione Maria
Rodrigues Neri, Prefeita. – No valor de R$ 9.450,00 – FMS; Projeto
de Lei N. 130/PMC/2020 – Dispõe sobre Abertura de Crédito
Adicional Especial  ao Orçamento Vigente,  e dá outras providências.
Encaminhado pelo Executivo Municipal por meio do Ofício N.
318/GP/PGM/2020 de 25 de junho de 2020. – Prefeita Municipal de
Cacoal - Glaucione  Maria  Rodrigues  Neri,  Prefeita.  – No valor R$
15.000,00 – FMS; Projeto de Lei N.  131/PMC/2020 – Dispõe sobre
Abertura de Crédito Adicional Suplementar ao orçamento vigente, e
dá outras  providências. Encaminhado pelo  Executivo  Municipal  por
meio do Ofício N. 319/GP/PGM/2020  de 25 de junho  de 2020. –
Prefeita Municipal  de Cacoal - Glaucione  Maria Rodrigues  Neri,
Prefeita. – No valor  de  R$ 745.362,54  – SAAEC;  Projeto  de Lei N.
132/CMC/2020 – Denomina o Terminal de Passageiros localizado no
Distrito do Riozinho. – Câmara Municipal de Cacoal – Pedro Henrique
Rabelo, Vereador;  Projeto de Lei N.  133/PMC/2020 – Dispõe sobre
Reformulação Administrativa  ao Orçamento Vigente  por meio de
Transposição, e dá outras providências. Encaminhado pelo Executivo
Municipal por  meio  do Ofício N.  326/GP/PGM/2020 de 26 de junho
de 2020. – Prefeita Municipal de Cacoal - Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita. – No valor de R$ 255.290,00 – FMS; Projeto de Lei N.
134/PMC/2020 – Dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional
Suplementar ao orçamento vigente, e dá outras providências.
Encaminhado pelo Executivo Municipal por meio do Ofício N.
327/GP/PGM/2020 de 26 de junho de 2020. – Prefeita Municipal de
Cacoal - Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita. – No valor de R$
128.663,94 – FMS; Projeto de Lei N. 135/PMC/2020 – Dispõe sobre
Reformulação Administrativa  ao Orçamento Vigente  por meio de
Remanejamento, e dá outras providências. Encaminhado  pelo
Executivo Municipal por meio do Ofício N. 328/GP/PGM/2020 de 26
de junho de 2020. – Prefeita Municipal de Cacoal - Glaucione Maria
Rodrigues Neri, Prefeita.  – No valor de R$ 20.000,00  – SEMAD;
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Projeto de Lei N. 136/CMC/2020 – Denomina “Centro de
Especialidades Odontológicas Dr. Ângelo Albino Ragnini” no
município de  Cacoal,  e dá outras providências. – Câmara Municipal
de Cacoal – Rogério Soares  Chagas,  Vereador.  Requerimento  Nº
34/CMC/2020 - Autor: Vereador Mario Angelino Moreira.
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cacoal, O
Vereador Mario Angelino Moreira, nos termos dos artigos 103,  § 3,
VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja
posto em votação o presente REQUERIMENTO  solicitando da
senhora Prefeita Municipal,  através da Secretaria  de Indústria,
Comércio e Turismo, cópia do contrato da compra de máscara para
o enfrentamento  do COVID-19, que estão alojadas na referida
Secretaria. Nestes termos, Pede Deferimento.  Palácio Catarino
Cardoso dos Santos,  em 22 de junho  de 2020. Requerimento  Nº
35/CMC/2020 - Autor: Vereador Wilson Teim. Excelentíssimo Senhor
Presidente da Câmara Municipal de Cacoal. O Vereador Wilson Teim,
nos termos  dos artigos  103, § 3, VIII, do REGIMENTO  INTERNO
desta Casa  de Leis, requer  que  seja posto  em votação o presente
REQUERIMENTO solicitando da senhora Prefeita Municipal, que seja
enviado as cópias de todos os processos de contratação de todas as
compras emergenciais  e com dispensa de licitação bem como
aquisições emergenciais  com a referida descrição da dotação
orçamentária, modalidade de aquisições, nomes das empresas, valor
unitário e total, nota fiscal, quem atestou a entrada de material ou
medicação e qual órgão foi ou será utilizado em nosso município. O
presente requerimento  solicita também todos os contratos ou
processos de contratação de serviços pagos com dispensa de
licitação contendo  nome do recebedor,  valor, data,  e cópias dos
documentos que comprovem  o referido pagamento  bem como
informações de onde, quando  e por quanto os serviços foram
realizados. O presente requerimento  solicita também, todas as
informações sobre repasses, doações ou outras fontes extra-
orçamentárias que por ventura tenham sido destinadas ao Município
pela União, Estado, doações privadas ou mesmo oriundas do poder
judiciário e Ministério Público, contendo  o valor ou equipamento,
quem destinou, onde foi utilizado e desde quando bem como, cópia
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de todos  os documentos  que  comprovem  a ação legal  da  doação.
Atenciosamente, Palácio Catarino  Cardoso  dos Santos,  em 29 de
Junho de 2020. Requerimento  Nº 36/CMC/2020.  Autor: Rogério
Soares Chagas. Excelentíssimo Senhor  Valdomiro  Corá - Presidente
da Câmara Municipal de Cacoal. O Vereador Rogério Soares Chagas,
nos termos  dos artigos  103, § 3, VIII, do REGIMENTO  INTERNO
desta Casa  de Leis, requer  que  seja posto  em votação o presente
REQUERIMENTO solicitando da senhora Prefeita Municipal, a relação
de quantos loteamentos foram regularizados, quantos permanecem
irregulares, e quantos estão em andamento no período 2017 à 2020.
Cite os nomes dos mesmos. Nestes termos, Pede Deferimento.
Palácio Catarino  Cardoso  dos Santos,  em 22 de junho  de 2020.
Processo Branco N. 3743/2020 – Prestação de contas – Município de
Cacoal. – Referente  ao mês de maio/2020.  Prestação de contas
FUNCCAL. – Fundação Cultural  de Cacoal.  – Referente  ao mês de
maio/2020. Processo de Prestação de Contas Mensal.  – Câmara
Municipal de  Cacoal.  – Referente  ao mês de  maio/2020.  Prefeitura
de Cacoal – Secretaria Municipal da Fazenda. Ofício N.
052/SEMFAZ/2020 – 19 de junho de 2020 – Liberação de recursos
financeiros. – Convênio N. 007/DPCN/2017 – Construção da casa de
Acolhida. – Valor liberado  R$ 20.000,00. Prefeitura  de Cacoal –
Secretaria Municipal  da  Fazenda.  Ofício N. 053/SEMFAZ/2020  – 24
de junho de 2020 – Liberação de recursos financeiros. – Convênio N.
261/DPCN/2017 – Implantação de Central com Iluminação. – Valor
liberado R$ 1.000.000,00. Prefeitura de Cacoal – Secretaria
Municipal da Fazenda. Ofício N. 054/SEMFAZ/2020 – 25 de junho de
2020 – Liberação de recursos  financeiros. – Convênio N.  081/PGE-
2020 – Aquisição de Ambulância tipo A para proporcionar  o
transporte de pacientes da Unidade Central de Saúde - UCS. – Valor
liberado R$ 81.000,00.  As indicações N. 459/CMC/2020  de autoria
do vereador  Euzébio Scherrer  Brizon;  N. 460/CMC/2020  de  autoria
do vereador Mário Angelino Moreira; N. 461/CMC/2020,
462/CMC/2020, 463/CMC/2020, 464/CMC/2020, 465/CMC/2020,
466/CMC/2020, 467/CMC/2020, 468/CMC/2020, 469/CMC/2020,
470/CMC/2020, 471/CMC/2020, 472/CMC/2020 e 473/CMC/2020 de
autoria do vereador Wilson Teim; N. 474/CMC/2020, 475/CMC/2020,
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476/CMC/2020, 477/CMC/2020, 478/CMC/2020 e 479/CMC/2020 de
autoria do vereador  Claudemar Littig; N. 480/CMC/2020 de autoria
do vereador Pedro Henrique Rabelo; e N. 481/CMC/2020 de autoria
do vereador Euzébio Scherrer Brizon; foram lidas, acatadas e serão
encaminhadas ao Poder Executivo Municipal.  O vereador Mário
Angelino Moreira  em Questão de Ordem  requer  verbalmente  que
haja apenas  um Expediente  de 10 (dez) minutos,  com direito a
apartes, o que  colocado  à disposição do Plenário foi aprovado por
unanimidade dos presentes. O vereador Wilson Teim,
REPUBLICANOS, ocupa a tribuna onde  cumprimenta a todos e diz:
“Eu gostaria aqui primeiramente,  falar sobre, eu vou tirar um
pouquinho a máscara aqui pessoal que tá abafado um pouquinho a
voz aqui, só pra gente falar certo, é as nossas visitas, é nós
estivemos aqui visitando pessoal do Jardim Clodoaldo, agradecer os
nossos moradores ali que tem chamado o vereador, entra lá no face,
compartilhando, dando suas opiniões, suas criticas, e nós estivemos
ali visitando aquela galeria da Dom Pedro ali e é uma novela né, os
moradores preocupados porque, vereador, tá chegando a eleição, tá
chegando a época da chuva, será que vai ficar pro ano que vem de
novo, começa e para, começa e para, e nós temos ali muitos
moradores pessoal  que são acamados,  nós temos ali moradores,
pessoas idosas, temos cadeirantes ali também e fica aquela novela,
vai e volta,  vai e volta,  aí nós estivemos  lá gravando a pedido  de
alguns moradores,  inclusive,  até alguns  moradores,  não vereador,
fico com receio  da gente  aparecer,  porque de repente eles  podem
vim com alguma represaria, alguma situação, então assim, a gente
percebe as vezes que até o próprio povo tá com medo de fica
falando, ficar cobrando  e é vergonhoso,  um trabalho  daquele  ali
várias vezes, inicia  e para,  inicia  e para,  ou empresa  pega,  outra
pega, e ninguém faz nada, aí começaram de novo as atividades lá,
essa semana, queria deixar claro aqui para o Executivo e o
Secretário vamos fazer a coisa com mais seriedade, vamos começar
e terminar né, é a gente tem uns, eu diria assim, uns fofoqueiros de
plantão do whatsapp aí que as vezes fica falando aí que a gente tá
fazendo muita critica ao Executivo não, nós estamos cobrando o que
o povo ta mostrando pra gente essa é a forma da gente fiscalizar,
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então você tem que mostrar realmente o que tá acontecendo, então
muitas vezes perde tempo com conversar paralelas e fofocas da vida
dos outros e deixa de cobrar o trabalho de fiscalizar e esse é o único
trabalho do vereador é cobrar, fiscalizar e mostrar a realidade, e ali
percebemos ali que são vários moradores que estão ali
desamparado, porque  inicia, inicia e nada  aparece,  eu achei até
engraçado que  estavam comentando  o vereador,  a uma  pedra  no
meio do caminho, será que essa pedra vai continuar  ali, vai
continuar por ano que  vem, que  pedra  é essa afinal  das contas,
então era, eu acho  assim,  era interessante  começar a refletir  um
pouquinho mais que pedra tão grande é essa que tá ali no meio do
caminho, a empresa,  para  e volta,  para  a pedra,  então acho  que
essa pedra  tá estranha  né, eu acho que tem que começar aí a
refletir um pouquinho mais sobre toda essa situação, o povo quando
cobra porque ele paga por aquilo ali, eu deixei bem claro que aquilo
ali não tá de graça não, não tá de graça, você está pagando por
aquilo ali, então deixo aqui  o apelo  dos nossos moradores  ali do
bairro Jardim Clodoaldo, o que eu achei engraçado que ali próximo a
Sete já ficaram legal, inclusive, tem uma das paredes lá da galeria lá
que elas está quase caindo, quebraram a beirada, água parada, mal
cheiro, esgoto ali exposto também, então o povo tá reclamando eu
achei até engraçado que estão reclamando mais até do forte cheiro
da porta da sua casa, então deixo aqui o apelo ao nosso Secretário,
Executivo por favor vá lá fazer uma visita que dá outra vez chegasse
lá gritando, é que não fizeram o trabalho aqui e ainda cobrando o
vereador porque  o vereador  tava cobrando  e fiscalizando,  então
precisamos de falar sobre essa situação, porque realmente tá critico,
não tá fácil não né, deixo o apelo aqui daqueles nossos moradores
ali que a gente tem que tá cobrando e mostrando o que realmente
tá acontecendo, e aí vamos fazer um giro, nós vamos iniciar ali pelo
novo, vamos  começar fazendo  um pouquinho  do Novo Horizonte,
depois vamos lá pro bairro Arco-Íris também, olha eu estive ali
visitando e cobrando as situações ali do nosso bairro Novo
Horizonte, é avenida  Paraná, Juscimeire,  Espirito  Santo,  e aí nós
estavam lá mostrando  porque  eles estão começando o trabalho lá
né, eu diria assim que u vou dar só u m crédito, porque eu conversei
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com o se Luiz, seu Luiz não é homem de mentira, mas oi restante,
coloca no saco  é a mesma coisa,  vai ali promete,  promete,  menti,
menti e não faz o trabalho como  deveria,  então nós estivemos  ali
acompanhando alguma atividade na avenida Paraná, começaram, e
tiraram o maquinário, o povo  chamou,  vamos  lá questionar o que
que aconteceu,  aí graças a Deus  seu Luiz chegou  lá e esclareceu,
vereador nós estamos indo lá pra Sete pra fazer um trabalho, mas
nós vamos retornar  pra finalizar,  então as atividades  da avenida
Paraná vai começar e concluir, porque nós vamos estar lá cobrando,
vamos estar em cima, temos ali a Juscimeire que alguns moradores
está reclamando, com muito pó, porque tá um pouco parado, tenha
um pouquinho  mais de calma e paciência que eles estão indo
trabalhando, e nós estamos ali cobrando e acompanhando, eu queria
até agradecer  que eles iniciaram  a atividade  de novo na Espirito
Santo depois de tantas cobranças, porém nós temos lá água parada
ainda, nós temos no finalzinho da Espirito Santo lá, manilhas
quebradas, manilhas soltas, eles jogaram uma terra ali por cima, até
um morador,  não vereador,  o senhor  não pode  cobrar,  temos que
cobrar sim, a manilha  tá solta e jogou terra por cima, se vim
qualquer chuva leva tudo  aquilo  ali.” Em  aparte,  o vereador  Mário
Angelino Moreira diz: “Vossa excelência, tá coberto de razão e
cobrar é nossa obrigação e isso incomoda  muita  gente  vereador,
vossa excelência tá de parabéns, vossa excelência tá fazendo valer o
exercício do seu mandato,  diferente  de alguns  aí que  né, quando
tem necessidade  até viaja, agora  é tem que fiscalizar  mesmo,  a
Juscimeire não é de hoje, a Juscimeire tava dentro daqueles 30 km
de asfalto já lá de trás.” O vereador Wilson Teim diz: “E sem dizer
sim que é um dinheiro que ficou lá pra eles trabalharem né, a gente
tá interessado  em saber qual que realmente  é o projeto que a
prefeita fez pra resolver  alguma coisa aqui nesse momento que só
está executando o dinheiro que já estava lá em caixa né isso, deixar
bem claro.” O vereador  Mário Angelino  Moreira diz: “Ontem ali
estavam fazendo  a maior propaganda,  a maior conversa  porque
abriram a Ideval José Brasil, moço esperaram quatro anos pra fazer
aquilo, porque  não fizeram  logo no primeiro  dia,  porque  dinheiro
tem e inclusive a Anel  Viário, a prefeita ontem tava falando na live
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dela não sei se o senhor acompanhou mas ela falto com a verdade,
que a Anel Viário era aberto até a Malaquita, ela disse ontem que ela
abriu, também abriu a Anel Viário, quer dizer que tá fazendo mais do
que não fez até agora, a Rio de Janeiro começou a abrir agora de
manhã, eu  espero  que feche,  né.” O vereador  Wilson Teim diz:  “E
tanta cobrança né.” O vereador Mário Angelino Moreira diz: “Porque
a Rio de Janeiro é a via artéria principal aí que liga todos os bairros
lá pra cima, se cortar e não fechar  vai dar confusão, parabéns
vereador.” O vereador  Wilson Teim  retorna  ao seu discurso  e diz:
“Essa é uma realidade gente,  a gente  tá cobrando  a situação aí e
realmente é gritante  todo esse fatores e olha só, lá no Novo
Horizonte começaram toda essa atividade,  lá no Espirito Santo
estamos cobrando e falando toda essa situação, aí lá no bairro Arco-
Íris pessoal,  é lamentável o descaso,  inclusive uma moradora falou
na época da politica  a prefeita  fez uma  reunião aqui  no mercado
municipal, prometeu-se,  prometeu  e nada  se cumpriu,  temos um
cobrador, morador nosso lá que tá cobrando, o vereador mas como
é que  vai ficar  a situação, nós temos  vários pedidos,  temos  várias
cobranças, inclusive tá chegando a época da chuva, a preocupação
maior é que chega ali a enchente leva com tudo e isso é
preocupante, porque é um descaso, bocas de lobo todas entupida, a
buraco pra todo lado, não tem saneamento como deveria adequado
ali, é um mal cheiro, quando na parte de baixo lá que o pessoal solta
de qualquer maneira lá o esgoto, então assim precisamos
acompanhar estar atento porque  é necessário que faça o bom
trabalho, é necessário que faça isso, não é fazer de qualquer
maneira, aos nossos  moradores  aí que  está online  aí que  sempre
está nos prestigiando,  é chamando,  cobrando,  e mostrando  pro
vereador que não está acontecendo,  que a gente precisa de ajuda
com certeza, então o bairro Arco-Íris tá um total descaso, um total
abandono, prefeita  vai cumprir  o que você prometeu  pra aquele
povo, o povo tá te aguardando lá prefeita, eles quer que você não
fez a reunião, volta de novo dizer o que vai ser feito pelo bairro, é
um bairro tão antigo há mais de 30 anos e não foi feito nada por ele
até agora,  então precisamos  ter atitude  e respeitar  aquele  povo,
porque eles estão pagando os seus impostos, os seus atributos tudo
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sem menor  questionamento, só que não tá acontecendo nada pelo
bairro, aí lá no bairro Novo Cacoal chegamos lá na Ideval José Brasil
aquele pedacinho  que ela até comentou  a vereador  se tiver um
fundo de caixa então vou fazer alguma  coisa, tá lá o abandono,
espero que inicie  o que tá sendo  feito lá, não tem esgoto naquele
finalzinho ali, até que enfim fez o asfalto ali, porém, nós já
percebemos que tem alguma coisa estufando, tem alguma coisa que
não tá legal,  já estivemos  lá cobrando  e a situação os moradores
reclamando, então fazer, fazer bem feito, começar e finalizar, então
precisamos ter esse cuidado, isso é importantíssimo, outra situação,
no Anel Viário esteve lá falando um monte de mentiras, pessoal as
calçadas lá estão farelando  que ninguém tá caminhando,  é o
dinheiro do povo que tá indo pro ralo, tem que ter atitude prefeita,
não é só mostrar por cima não, e não mostra de pertinho o que o
vereador mostrou junto com o povo, a calçada esfarelando por todo
lado, a Piauí tá do mesmo jeito,  você bate chega tá fofo,  não tem
nada, eu até dei o exemplo se você for fazer um bolo, você tem que
usar as medidas corretas, x de massa, x de fermento, x de leite, pra
que o bolo  saia,  cresça e fique  com  sustância, mas  a calçada não
fizeram nada, só jogaram  terra e carcaram  e ficaram  por isso
mesmo, então não vai lá fazer politicagem não, mostra por povo que
vai voltar  a arrumar  a calçada lá que  tá abandonada, mal  feita,  o
bairro Brizon  a calçada tá toda  jogada  a tempo,  tá lá farelando  e
olha que ninguém tá caminhando nela, e assim é revoltante, eu vou
até começar a fazer  uma  comparação e essas calçadas que  estão
sendo feitas aqui pra baixo como é que tá, tem um morador aqui na
São Paulo que ele tá fazendo um trabalho que eu achei interessante
que eu vou pedir a permissão dele pra mim gravar a calçada que ele
fez, pra mostrar  a calçada que  ela fez, porque  tá sendo  absurdo
porque é muita burrice, não conseguir enxergar uma calçada
daquela que não tá funcionando,  isso é vergonhoso,  sem dizer
pessoal que  quando  você chega  ali na Itapemirim  aquela  calçada
não foi usada, tá esfarelando de todo jeito, ali em frente o presidio
tá soltando os pedaços, aí chega aquele picaretas de plantão ali que
é ganho pra aquilo ali só pra falar mal da vida dos outros e são tudo
uma panela  só, fica metendo,  metendo  pau,  e que,  não vereador



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454 Cacoal -

Rondônia
10

tem que  cobrar  e mostrar  a realidade,  iniciou tem  que  terminar  e
fazer um trabalho bem feito, isso é de responsabilidade de vocês, eu
deixo aqui o pedido olha, nossos moradores  do Brizon, ali do
Itapemirim, as calçadas toda se soltando e esfarelando,  isso é
ridículo, enganar o povo, isso é roubar o dinheiro do povo
literalmente, prefeita tô dando uma dica, procura a empresa, vai se
informar saber  oque  está acontecendo com essa  calçada, tem que
ter necessidade, como é que tá sendo feita essas calçadas, de que
maneira, o que que está se projetando, cadê os engenheiros que a
senhora falou que tem pra fazer o trabalho,  então deixo aqui a
cobrança desse  moradores,  principalmente lá do bairro Arco-Íris tá
abandonado literalmente, estivemos ali no Village cobrando algumas
situações, outra pessoal da avenida das Mangueiras nós vamos estar
aí no finalzinho pra finalizar isso aí também, não vamos deixar fazer
da maneira  que eles estão fazendo  cagada  em cima de cagada,
temos que cobrar e fazer um trabalho bem feito, deixo aqui o meus
agradecimentos a todos, entra lá face do vereador Tim, compartilha,
dê sua opinião, faça a sua crítica, compartilha  o nosso trabalho,
porque isso é o trabalho  do vereador,  muitos  estão falando  a o
vereador tem nada,  temos sim, muita  atividade,  muita  cobrança,
infelizmente os picaretas  da vida aí estão fazendo  nada,  Jardim
Clodoaldo, Jardim  Saúde vereador  Tim não vai esquecer  não, até
finalizar o trabalho, agradecer o seu Luiz pelo trabalho que ele fez lá,
um trabalho de primeira, um trabalho muito bem feito, porém, falta
os demais  pra finalizar  o restante  é as calçadas, a galeria  estão
todos entupidos  e não tá funcionando,  um  grande abraço a todos
fiquem com Deus.” O vereador Euzébio Scherrer  Brizon, MDB,
dispensa a palavra.  O vereador  Claudemar  Littig, PDT, ocupa  a
tribuna onde  cumprimenta  a todos e diz: “Senhor presidente  nós
estivemos visitando essa semana o Distrito de Divinópolis, a UBS do
Distrito de Divinópolis e nós fizemos uma indicação para que a
secretária de saúde Célia pudesse estender até aquela UBS os testes
rápidos do Covid-19, fico feliz por ter sido atendido, aquela
comunidade ter sido atendida,  porque  estive lá visitando,  vários
medicamentos na farmácia completa,  os remédios completos  e lá
estava presente  os testes rápidos do Covid, então, em nome  da
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comunidade da diretora  Iris agradecer  a Célia por ter atendido  o
nosso pedido  e quem  ganha  isso é a nossa população, mas de
antemão já quero cobrar também a instalação do cilindro de
oxigênio, nós fizemos essa indicação para estender até o Distrito de
Divinópolis naquela UBS,  esse equipamento de  cilindro de oxigênio
que pode salvar uma vida as vezes, chega uma pessoa com urgência
precisando e aquela UBS,  com estrutura de  primeiro  mundo que é
aquela UBS, não tem ali a instalação do cilindro de oxigênio, então,
que a Célia possa olhar e levar até aquela UBS, mais essa indicação
do vereador  Mão. Senhor  presidente,  também quero  aqui cobrar a
volta do atendimento a parte da odontologia, nós sabemos que nós
temos esse vírus do Covid, mas nós temos que estender o
atendimento da odontologia,  vários dentistas,  nós temos  no nosso
município, várias pessoas que precisam fazer o seu canal, está com
dor de dente, não podemos parar esse tratamento porque o dentista
já faz a sua prevenção, já usa mascara, já usa seu avental, já usam
luvas, mas não podemos deixar esse trabalho parado, várias coisas
já estão acontecendo,  já abriu no nosso município, nós esperamos
que possa estender  e abrir também o atendimento  na área da
odontologia, porque  vários pacientes  precisam  desse recurso.  Eu
quero aqui também senhor presidente,  cobrar a Linha 10, nós
sabemos que já foi aprovado o FITHA, mais de R$ 1milhão de reais
e as linhas que estão no nosso FITHA, até agora não se começou o
patrolamento e a Linha 10, é uma das maiores do nosso município e
já tem vários pontos críticos lá no final da linha, no início da linha,
nós precisamos que possa fazer pelo menos um reparo até chegar o
patrolamento definitivo,  para que possamos  dar um suporte  pra
quem transita ali na Linha 10, fica aqui a nossa cobrança ao
secretário de obras e também a ponte do Rio Limão, que precisa nós
fizemos uma abertura de crédito para a aquisição de TUBOS
ARMCOS, nós esperamos que esse TUBO ARMCO, também não fique
igual aquele um que ficou do mandato  passado, fizemos uma
transferência, indicações que substituíam um FITHA, para a
aquisição de TUBO ARMCOS,  a demora  que  foi pra  instalar  esses
TUBOS ARMCOS e vários tubos foram instalados no momento
errado, se você for  na Linha 15 B, nós temos um TUBO ARMCO lá
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que a chuva levou, está lá parado que o secretário de obras possa ir
lá buscar esse TUBO ARMCO, resgatar, porque ali é dinheiro público
jogado fora, vários moradores se a secretaria de obras não vai usar,
que doe para as associações aquele TUBO ARMCO, vários
produtores precisam  para  colocar  nos seus carreadores,  mas não
deixem jogados ali as tralhas, vamos usar esse TUBO ARMCO,
então, fica aqui senhor presidente, a nossa cobrança a ponte do Rio
Limão, que se possa colocar TUBO ARMCOS.  Eu quero  também
senhor presidente,  nós no nosso mandato  sempre  levamos com
muita responsabilidade mais  uma vez, nós estamos aqui indicamos
ao nosso senador  Acir,  para  que  possa  olhar  com mais carinho  a
nossa saúde aqui do município de Cacoal, nós precisamos e
precisamos muito, a ajuda  do governo  federal,  nossos hospitais
estão defasados, precisando de equipamentos e fizemos ai algumas
indicações ao nosso senador,  que  já está na mão do ministro  da
saúde, vários equipamentos como  ventilador mecânico, bombas de
infusão, ventilador  mecânico de transporte,  sistema  de respiração
fechado e ambulância para nossos hospitais, é uma vergonha você
chegar no HEURO hoje, você precisar  de uma ambulância, um
hospital que atende a metade do Estado de Rondônia, mais de trinta
municípios aqui  Cacoal  atende  e não temos  uma  ambulância com
UTI, uma ambulância de grande responsabilidade, para atender aos
nossos usuários, semana passada os nossos pacientes  que foi
atendido, o município deu suporte ao hospital do Estado, está sendo
o inverso, ao invés do Estado dar suporte ao município, é o
município que está dando suporte ao Estado, aos nossos hospitais,
nós temos  médicos do nosso município que  atende  ali levou  uma
ambulância do município para transportar  os pacientes,  então,
fizemos esse pedido ao senador, pedido de ambulância, de
equipamentos, para  atender  a nossa saúde aqui  no município de
Cacoal, então, nós esperamos  mais uma vez ser atendido,  um
senador que  já destinou  mais de R$ 10 milhões ao município de
Cacoal, então, eu tenho  certeza  que  vamos ser atendidos,  assim
como fomos atendidos ali no bairro Eldorado, essa semana
estivemos eu e a vereadora  Maria,  na  pista  de caminhada que  foi
inaugurada ali uma projeto social que vem melhorar o bairro, que o
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nosso município os nossos moradores,  não só o bairro  Eldorado,
mas o Teixeirão, o Vista Alegre,  o Centro,  possam usufruir  aquela
pista de caminhada,  é um local bonito,  é um local arejado,  com
matas, é bem  iluminada,  uma  obra  perfeita,  então, eu quero  aqui
também desde já agradecer  ao ex-vereador  Celso Adame que
também foi um trabalho dele como vereador, quando estava aqui no
mandato, então, ficamos feliz em contribuir mais uma vez ao nosso
município de Cacoal. Eu quero aqui também senhor presidente assim
como vereador  Teim acabou  de discursar  da Avenida  Juscimeira,
aquela avenida os moradores pedem socorro,  mais de noventa dias
e os moradores  não conseguem entrar com seu carro ou sair com
seu carro da sua casa, é uma vergonha a nossa administração, essa
empresa começou a obra e parou  ali, dê continuidade,  será que
estão de olho sempre  nos aditivos,  começa uma  obra e paralisa
engessa a administração as vezes a gente critica o executivo  a
prefeita, mas nós sabemos que a empresa tem uma grande parcela
de culpa em relação a essas obras, começam a obra e seguram para
ter seus aditivos, que as nossas empresas possam ter
responsabilidade com nosso município, tenha responsabilidade com
o morador que está ali e paga seus impostos, que quer ter o direito
de entrar na sua casa, uma vergonha, estive lá hoje pela manhã, é
ali o esgoto correndo a céu aberto, a água do SAAE correndo a céu
aberto, fizemos  indicação ao diretor  Jadir,  que  possa  ir lá olhar  a
água correndo  a mais de cinco horas o morador ali falando que tá
correndo e desperdiçando, é dinheiro público que está indo no ralo,
nós esperamos que essa empresa possa voltar na Juscimeira e fazer
essa parte,  dar o direito de ir e vir ao cidadão, que não fique
segurando essa obra por muito tempo,  então, fica aqui a nossa
cobrança em relação a Avenida Juscimeira, que quero aqui também
senhor presidente,  para finalizar dizer que sempre estamos à
disposição dos nossos  eleitores,  sabemos  que  estamos  no período
agora de uma pré-campanha para prefeito e vereadores, que vocês
analisem bem o desenvolvimento  do nosso município de Cacoal,
analisa a Câmara municipal com responsabilidade, que não olhe só
por ter sido atendido,  você por ter sido benefício próprio, mas
vamos olhar o coletivo, quem fez um trabalho voltado ao coletivo no
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geral, vamos olhar o trabalho do Executivo, analisar a prefeita, o que
ela fez de bom pelo município, o que ela fez de ruim ou deixou de
fazer, os novos prefeitos que vem por ai, nossos pré-candidatos, que
olham a dimensão que é a nossa cidade de Cacoal, nós somos uma
das quarta, quinta cidade do Estado de Rondônia, uma cidade que
vem alavancando muito na área social, na área da educação, várias
faculdades, na agricultura  familiar  forte, nós somos hoje a maior
agricultura forte do município de Cacoal,  várias agro industrias que
precisa de incentivos, a nossa cafeicultura que alavancou muito, nós
temos ai o segundo  melhor café em qualidade  do Estado de
Rondônia, então, analisem bem nossos pré-candidatos que vem por
ai, quem  tem perfil de gestor, quem  tem perfil de trabalhar  no
coletivo, não vem atender  apenas  A e B, empresas  ou grupos
políticos, que vão atender todos no coletivo, então, aqui fica a minha
lembrança a todos a nossa população de Cacoal. Pra finalizar senhor
presidente, desejar  a todos uma  feliz semana,  fiquem  todos com
Deus que é a melhor companhia. ” O vereador Mário Angelino
Moreira, PROS,  ocupa  a tribuna  onde  cumprimenta  a todos  e diz:
“Quero parabenizar aqui o Valdecir, nosso colega vereador Valdecir
pelo aniversário que foi ontem,  Valdecir  que agora  tá com uma
bicicletinha nova,  pedalando,  cuidado  o coração Valdecir,  cuidado,
olha o esforço pra subir morro, muitos anos de vida, Deus te
abençoe Valdecir, Valdecir arrumou uma bicicletinha de Monark, e o
meu amigo  Luiz, Luizinho  do Village  do sol, gente  boa,  parabéns
Luiz, ao professor  Nilton  também semana passada,  que  apesar  de
ter feito festa  e não me convidou,  ta proibida  festa  em,  é desejo
muita graça e paz e felicidade,  brincadeira  Nilton,  não teve festa
não, é Tiago  Moreira,  vereador  de segundo  mandato  lá de Santa
Luzia, parabéns meu  filho,  Deus  te abençõe, continue  sendo  esse
cabra bom, macho, honesto, honrado o nome de Moreira que você
carrega aí dentro do parlamento, dentro do Legislativo.
Cumprimentar meu amigo Eleotério, seja bem vindo sempre, e dizer
que essa semana foi feita a semana do combate a violência contra a
mulher e que criaram esse sinal, tá aqui o sinal, dizer que é de muita
importância a gente fazer essa defesa sim, eu graças a Deus tenho
três mulheres lá em casa né, a Maria Verena, Maria Luiza, a Georgia
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e várias irmãs, mãe, né quanto tempo tive a minha e graças a Deus
eu nunca vi nenhum tipo de violência em minha volta, graças a Deus
nunca, nem com minhas irmãs, nem com, né lá em casa com todo
respeito pela minha esposa, carinho,  e mulher  foi feita pra ter
respeito e carinho  para com ela, da mesma forma eu penso a
mulher para com o homem. Presidente, quero também parabenizar,
pega essas  duas folhas pra  mim que tá aí em cima fazendo favor,
vereador Mão, muito  obrigado  vereador  Mão, quero  parabenizar o
Sr. Maranhão completou  80 anos ontem, Maranhão chegou  em
Cacoal em 1963, um dos primeiros a chegar em Cacoal, fez
aniversário ontem 80 anos, Maranhão foi quem abriu aquela parte ali
hoje ali onde  é a Macanhão Motos,  a esquina bar  esporte,  que foi
tudo roçado a foice pelo Sr. Maranhão e ontem  ele competou  80
anos, pioneiro da nossa cidade, merece todo nosso carinho e nosso
respeito. É, esse final de semana eu estive conversando nos grupos
e acabei tendo uma conversa e falando umas coisas que precisava,
no grupo dos vizinhos do Parque dos Lagos, onde a vereadora Maria
Simões começou colocar  algumas coisas  lá e tal,  e eu  comecei  fui
criticar e a vereadora levou pra outro assunto e tal, e eu não tenho
essa história de lavar a roupa em casa, roupa suja se lava em casa,
porque se lava em casa mesmo roupa suja e é com sabão, política a
gente resolve dialogando,  discutindo,  conversando  e mostrando  o
que é verdade e o que não é, eu só quero dizer vereadora que eu
não tenho nada contra vossa excelência, mas quando  a vossa
excelência usa a rede social pra inventar  mentiras,  como já fez
várias vezes a ponto até de colocar o vereador Corá na cadeia, como
foi aquela vez,  lamentável aquilo, no dia das mães, Corazinho tava
sendo preso que a vossa excelência por causa  de uma mentira
colocou ele na cadeia, quero dizer pra senhora que eu não sou igual
a senhora não, a senhora deixa  de  mentir  vereadora,  faltar com a
verdade, pode tossir, tá faltando ar, faltar com a verdade vereadora,
o processo dos 25 milhões de reais não passou nessa Casa porque a
prefeita não quis porque  no dia que  eu pedi  informação ela não
mandou, no dia  que  eu me  dispus a ir numa reunião que teve  no
gabinete dela e vossas excelência são testemunhas,  tinha seis
capangas lá fora dizendo  que o Jabá não era pra participar  da
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reunião de  uma coisa  que era uma discussão coletiva, não era um
projeto de lei da prefeita, era pro município, certo, vereador
Claudinei, e o vereador  Jabá foi o único vereador  que  não pode
entrar no gabinete, ora, o projeto chegou na Câmara, vocês queriam
também que  eu não fosse ler o projeto,  que  eu não fosse pedir
explicação do que estava sendo usado Eleutério dos 5 milhões que
ela pegou  de financiamento  que no outro dia de manhã eu e o
Claudinei tivemos que desmentir,  ela dizendo  que tava fazendo
avenida Porto Velho com o dinheiro dos 5 milhões, e era um recurso
do DER, porque a prefeita também mente e quero lembrar
vereadora quem mente, rouba e mata, e a senhora não tá com esse
crédito todo, eu disse também no grupo, senhores e senhoras, que
a vereadora quis montar aqui uma denúncia contra a Lu do
orquidário do Cacoal da depressão, pra que colocasse uma medida
protetiva pra Lu não entrar  aqui, todo mundo  aqui sabe que a
vereador foi quem queria mudar o horário da sessão de noite pra de
manhã, que agora tá acontecendo por causa do COVID, mas acabar
com esse COVID, sessão se Deus quiser vai voltar pra noite, porque,
porque o povo tava vindo aqui pra dentro cobrar, apesar de tá com
a camisa cor  de  laranja, laranjada, o laranja aqui não sou eu  não,
que é chamado de  laranja, a nossa clinica que a senhora quis  por
aqui em Cacoal e não deu certo foi lá pra Rondolândia, não é
mentira não, é verdade, falar em nossa clinica vereadora Dr. Arturo
mandou um abraço pra senhora, estive conversando com ele ontem,
mandou um abraça pra senhora, pediu pra senhora lembrar que ele
existe ainda, Dr. Arturo, senhora sabe quem é o Dr. Arturo ainda né,
então não venha  com mentira,  eu disse não quer ouvir, o que
precisa não mexa com minha vida inventando mentiras, aí Paulinho
tá nos bairros  e nos grupos  é culpa  é do vereador  Jabá que  não
liberou o processo, a culpa é da prefeita que não encaminhou pra cá
as respostas e perguntas  que o vereador  Jabá pediu  como ela
também tinha que fazer,  conhecida agora como  uma carta que eu
recebi aqui  como  ceguinha da  Câmara que  na  época de colocar  o
Celio e a esposa  na  delegacia  inventando mentira  de  azeitonas foi
boa, tem uma  facilidade pra  pôr os outros  na cadeia  pra  inventar
mentiras da vida dos outros e quer  passa  por santa,  só que eu
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conheço, foi o Celio,  o Corá, fica esperto,  pra um de nós aqui não
ser os próximos, chega, Sabatina,  teve uma sabatina semana
passada do Diego Maia, quero parabenizar o Diego no grupo amigos
do Diego  Maia  e foi muito  boa  sabatina, eu ouvi as perguntas,  os
questionamentos, as respostas, os comentários, o Eleutério também
fez vários comentários importantíssimos, parabéns pelas falas
Eleutério, não é porque você está aqui não, é porque estando aqui a
gente lembra o que foi passado, e eu convidei  sábado à noite vou
começar a enviar  os convites  amanhã cedo,  fazer  um sorteio,  vou
fazer uma sabatina ao vivo com o mesmo pré-candidatos como eu
fiz uma  conversa  com a Jaqueline  Cassol ao vivo, eu vou fazer  a
sabatina, live sabatina,  com o pré-candidato Vasques,  com o pré-
candidato Tony  Pablo,  com  a pré-candidata Glaucione,  com  o pré-
candidato Alex, com o pré-candidato Eleandro  e se aparecer  mais
algum nos põe no sorteio  também. O sorteio  vai ser feito hoje  à
noite, vou colocar  os nomes,  vou pedir, convidar duas pessoas pra
que acompanhar  no sorteio, pra não dizer assim o fulano é o
primeiro, e aí eu vou pedir pra que a Maria Verena ao vivo enfia a
mãozinha lá numa xicara e tirar os nomes e a gente vai sorteando,
pra saber  como  vai ser os primeiros  a ser convidado e vamos  ver
quem vai aceitar, terminar a live com os pré-candidato a prefeito, eu
vou fazer  a live com  alguns pré-candidatos a vereadores,  é lógico
que são muitos, mas selecionar aí nome de 15, 20 e convidar uns 10
pra gente fazer umas live pros vereadores, que é fácil criticar quem
tá aqui  professor  Nilton,  é fácil mentir  dizendo  que  se for eleito e
tiver aumento  de  salário igual foi na eleição passada ia devolver  a
metade do salário, eu nunca mais vi o camarada falar isso, e no dia
de criticar  que  a, que  a Câmara passada  tinha  dado  reajuste  pro
próprio mandato, porque ninguém vota no mesmo mandato né Corá,
o cara era candidato na feira, eu numa banca, ele na outra banca, se
eu for eleito eu vou devolver metade do salário, foi eleito e eu nunca
vi ele devolver um centavo, nunca mais tocou no assunto
demagogo, deveria falar ta aqui eu disse que se eu fosse eleito eu ia
querer só a metade do salário, então você que é pré-candidato que
fica com  conversinha fiada também, se quiser  e já é bom  até pra
você e pra mim, que talvez eu vou aprender com você um bate papo
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com o Jabá no facebook e se correr duma live dessa é porque não
tem tanto preparo  assim mesmo e vou estar convidando  alguns
colegas vereadores  que tem mandato  pra fazer esse bate papo
comigo, já adianto aqui pro vereador Corá ele como presidente vai
ser o primeiro a participar da live comigo, a gente conversa sobre o
mandato, vossa  excelência que é o mais  antigo aqui em mandato,
convido vossa excelência já. Capital do café, Cacoal, nossa capital do
café, maravilhosa, teve um discurso que eu fiz na ACIC dizendo tudo
que Cacoal é, e graças a Deus serviu pra muita coisa, que o que tem
de gente  que  já copiou  esse discurso  meu,  maravilha, que  bom  e
agora Capital  Regional,  que  eu já sei que  Cacoal  é capital  muito
antigo, aliás Eleutério Cacoal era pra ser a Capital de Rondônia, que
é central, Cacoal ela é reúne aqui em volta todas as maiores cidades
que produz hoje é em termo de agropecuária e agricultura está em
volta de Cacoal, então tinha que ser era Capital de Rondônia, quem
sabe algum dia ela não se torne capital de Rondônia. Carta aberta ao
senhor Edson  Leite, faz 4 anos que estou longe  de Cacoal,  mas
apesar disso  continuo seguindo  os acontecimentos  da cidade,  com
grande interesse, porque Cacoal é minha terra é a cidade que amo
de coração, procuro  acompanhar  em silencio tudo que acontece
inclusive suas lives, Edson lixo, o Leite e infelizmente  tive que
constatar a verdade  de um  antigo  ditado  “A raposa  perde  o pelo,
mas não o vício” e o senhor  não, o senhor  também não perdeu o
vício de mentir, Edison Leite, nessa carta aberta quero frisar
algumas inverdades  que o senhor repetiu tantas vezes e que
continua repetindo, porque a sua intenção é transformar inverdades,
fofoca, fofocas  e mentiras,  aí de vos escribas,  fariseus,  hipócritas
são semelhanças aos sepulcros  caiados,  por  fora  parece  formosos,
mas por dentro  estão cheios  de podridão, igual  ao senhor  Edson
Leite. Aqui é só um pouquinho, são 5 páginas, nós vamos lendo aos
poucos, carta do Padre Franco pra um mentiroso, pilantra,
apresentador de televisão Edson  lixo. É, encerro  aqui  minha  fala,
todos uma boa semana, fiquem todos com Deus, Jabá Moreira o seu
representante no Legislativo,  Cacoal  e o Rio Machado  sempre  em
primeiro lugar. ” O vereador  Paulo Roberto  Duarte  Bezerra,  PSB,
ocupa a tribuna  onde cumprimenta  a todos e diz: “É começar
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conversando sobre alguns assuntos que eu fico impressionado,
acabei de receber agora uma mensagem de um pai que está com o
filho no hospital Regional  de Cacoal com COVID, internado,  no
ventilador, não está na UTI, só no oxigênio e o pedido dele foi que
qual era  a possibilidade de  que o filho dele  ficasse em um quarto,
vereador Jabá, vereador  Castelo,  que  tenha  ar-condicionado  e eu
fico assim impressionado  é de que além de termos um governo
estadual incompetente,  porque  assim quando  você fala que você
não consegue comprar uma bomba de fusão, quando você fala que
você não consegue comprar colocar mais leitos na UTI, eu já acho
que é incompetência, primeiro  porque  eu penso que é falta de
organização, a gente não tá conseguindo  compra isso, não tá
conseguindo comprar aquilo, porque a COVID tá no mundo inteiro,
nós não conseguimos  compra  isso, e não conseguimos  comprar
aquilo e passa, se entendeu Castelo, agora ar-condicionado, olha se
o senhor  não sabe onde que compra  ar-condicionado  secretário,
aqui em Cacoal qualquer loja de eletrodoméstico vende e eu estou
sabendo que faz um tempinho que o senhor não precisa licitar nada
porque os deputados  já liberaram pro senhor poder trabalhar
sossegado e poder resolver muitas coisas que são pequenas como é
inadmissível ficar fazendo contrato com ambulância invés de
comprar e como disse aqui meu colega vereador Mão, a gente tem
que pegar  ambulância de Prefeitura  pra levar paciente  pra Porto
Velho porque o HEURO não tem, então assim, eu acho também, eu
não digo  nem acho,  eu  penso  sinceridade o que vou  falar aqui,  já
está na hora dos 24 Deputados  tomar alguma  providência em
relação ao Governador do Estado de Rondônia, porque o secretário
de saúde não tem competência pra continuar  no cargo é uma
questão de lógica, e eu falo isso aqui, não sou ligado a grupo político
nenhum, não tenho conchave, por mim não interessa quem esteve
na Secretaria Estadual de Saúde, a única coisa que eu quero, é que
quando uma  pessoa  estiver  com  COVID  aqui,  que  elas,  umas  das
maiores sintomas é falta de  ar e você está com falta de  ar,  numa
sala, numa cidade igual Cacoal, sem ar condicionado,  você
entendeu, então assim,  falta  o básico, agora  é lógico, e aí eu até
peço pros dois deputados  dá um pulinho  lá no Regional  que eu
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tenho certeza  que  em meia  hora  esse ar-condicionado aparece  ou
levam ele pra algum lugar ou da um jeito de instalar um, isso é uma
questão de lógica, agora  secretário volto a dizer  pro senhor,  tem
coisas que nós temos que analisar se nós temos condições de fazer,
as vezes o senhor não está no cargo certo e eu peço ao governador
no qual votei no segundo turno que o senhor tome alguma
providência, porque é inadmissível uma família ter que ligar porque o
filho com COVID, preocupada porque o filho já passa mal e não tem
nenhum ar-condicionado.  É gostaria  de pedir  para  a prefeita  que
solicitasse o secretário de Agricultura eu sei que algumas pessoas o
criticam e outros  o elogiam  o Sotele  é uma  pessoa  que  tem  meu
respeito, agora eu preciso né que algumas solicitações que a
população rural  faz pra mim que também sejam atendidas, porque
eu dificilmente incomodo e quando eu peço alguma coisa eu peço as
coisas que a população realmente  precisa,  não são favores,  são
realmente demandas que a população necessita e eu gostaria então
Sotele, prefeita,  que  desse  uma olhada com carinho porque o que
eu peço realmente  são coisas que  precisam  acontecer.  Estive  nas
obras feliz,  muitas obras no município né, nós temos que criticar e
pedir as coisas quando  são necessárias e também temos que
reconhecer quando as coisas acontece né, muitas coisas
acontecendo, estivemos aqui eu e o vereador  Rogério com um
morador aqui  falando  sobre  a avenida  Recife  pra  saber  o que  vai
acontecer com  ela,  acredito  que  ela vai ser duplicada, porque não
teria lógica dela virar pra baixo da Almirante Barroso mão única né
ou uma via só, acredito que ela tenha que ser mão dupla porque ela
começa na avenida  Belo Horizonte  mão dupla  e tem que  ir até o
BNH, até o Nova Esperança também com mão dupla,  perderia  o
sentido se não fosse assim. Prefeita, pedir encarecidamente  a
senhora que olhe para o distrito de Riozinho, não tem uma máquina,
não tem  nada de cascalhamento, não tem absolutamente nada no
Riozinho até agora,  a senhora  por favor olhe para o distrito do
Riozinho, a senhora  tem um compromisso  com aquele  povo, a
senhora fez um compromisso  com aquele  povo, e aquele  distrito
precisa ser atendido, novamente vou falar pra senhora do circular, já
pedi pra que fosse resolvido a senhora não toma nenhuma
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providência então essa semana eu vou tomar, infelizmente por que
não foi atendido  nem pela senhora e nem pela assessoria da
senhora em relação a resolver o problema do circular no Riozinho, o
Riozinho é um  bairro  que  necessita  do transporte  público mais  do
que qualquer outro bairro em Cacoal né. Queria pedir  também, Gil
se tem uma pessoa que respeitadíssima no cargo é você da
iluminação, eu gostaria  que você visse quais são, qual é o real
estado do Bairro Colina Park, se ele foi entregue  ou não foi
entregue, eu vou fazer isso também porque se o Colina Park ainda
estiver com a loteadora nós precisamos pedir pra que essa empresa
resolva o problema de  iluminação no Colina Park,  Colina Park hoje
está as escuras na entrada, igualzinho o bairro industrial ali no setor
da Mega  Bom e também lá dentro  do Colina Park, muitas  luzes
queimadas no bairro,  muito  na escuridão, vou olhar  mas gostaria
meu querido até pelo respeito que eu tenho a você que é uma das
pessoas mais  competentes  dessa  administração tem que seja  vista
essa questão também da iluminação do Colina Park tá. Termino
falando do bairro Paineiras,  em respeito  ao presidente  de bairro
Valnes e também ao Toninho,  vocês dois tem lutado  por aquela
região do Paineiras, todos os dois principalmente o Valnes, eu tenho
que ser honesto nisso, vem muitas e muitas vezes no meu gabinete
solicitando muitas benfeitorias  pra aquele bairro, aquela,  aquela
passagem que  tem que  foi feito agora  pouco  tempo,  testemunha
ocular que sou eu de tanto que o Valnes correu atrás pra que aquilo
acontecesse, então nós fomos juntos, nós fomos até o rio pra ver se
fazia uma  permuta  de um terreno  pra que  pudesse  passar  ali no
meio, o rapaz morava em Manaus, que tem um aras ali foi lutado,
corrido atrás pra que  aquilo  acontecesse,  então assim, que  fique
claro o empenho do presidente do bairro Paineiras estamos
chegando a eleição muitas coisas vão acontecer, muitas pessoas vão
aparecer, muitas  pessoas  serão o pai  e a mãe da criança, mas eu
quero deixar bem claro a população do Paineiras  se teve uma
pessoa que correu  atrás daquela  passagem  ali se chama  Valnes
presidente do bairro,  tem  que  ser justo,  quando a gente  vai falar,
tem que ser justo. Queria pedir também aqui prefeita, eu sei eu ouvi
o discurso  do vereador  Jabá falando  sobre o bairro Parque  dos
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Lagos, o Parque  dos Lagos  é um bairro  que  precisa  ser além de
cascalhado e além de patrolado o correto  era ser  asfaltado, mas o
maior problema que o Parque dos Lagos tem hoje que precisa ser
resolvido com urgência prefeita, Jadir, o maior problema se chama
água potável, não existe condições de faltar tanta água num bairro
como falta no Parque dos Lagos é preciso tomar um posicionamento
urgente sobre a água no Parque dos Lagos, Jadir sabe que eu confio
no teu trabalho quando é preciso critica-lo eu faço, mas eu vejo que
o senhor  tem condições de  mostrar essa Casa de Leis,  de mostrar
aquela população e de resolver o problema de água do Parque dos
Lagos, não existe possibilidade de você ficar, ainda mais em meio a
uma pandemia sem água em casa, ta bom. No mais, quero desejar
uma excelente  semana a todos,  agradecer  o Diego Maia aqui pela
brincadeira do bem lá que ele faz, lá no estado municipal, em que eu
participei eu e o Jefinho, é foi um prazer, uma honra né todo mundo
achou que eu ia levar um chocolate né vereador Castelo só porque
eu sou gordinho, não foi a realidade, mas principalmente
parabenizar pela  atitude do Diego Maia,  do Jefinho e dos meninos
que organizam esse desafio do bem aí, tá bom. No mais, um grande
abraço a todos, que Deus abençoe a semana de cada um e fiquem
todos com Deus.” O vereador Rogério Soares Chagas, MDB, ocupa a
tribuna onde  cumprimenta  a todos  e diz:  “E também quero  iniciar
meu discurso, também já tinha até, já estava aqui na minha pauta, é
a cobrança aqui, é para ver como está a regularização desses
bairros, que  é o bairro  Greenville,  o bairro  Buritis,  o Colina  Park,
porque é preciso  que a prefeitura  entre  nesses  bairros,  pra uma
troca de lâmpadas, uma tapa buraco e até agora, a gente ainda não
tem informação, então, eu  quero  aqui encaminhar ofício, eu quero
que a Mesa senhor  presidente,  encaminhe  ofício aqui,  é pedindo
esclarecimento de como é que está a regularização do Greenville, do
Buritis e Colinas Park, porque essa Casa precisa saber se a prefeitura
já pode adentrar dentro desses bairros, é com um benefício pra esse
povo, porque,  as cobranças aqui  são muitas,  no meu  gabinete,  é
cobranças de iluminação pública, os moradores pedindo Rogerinho a
frente da minha casa está escura e a gente precisa que troque uma
lâmpada, as vezes igual lá no Greenville, já tem buracos também ali



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454 Cacoal -

Rondônia
23

então, os moradores sempre estão cobrando  aqui o vereador
Rogerinho, eu preciso dessa informação, porque se esses bairros já
foram entregues Greeville,  Buritis e Colinha Park,  a gente tem que
intensificar a cobrança ao Executivo,  para que possa estar levando
benefícios para dentro desses bairros e isso só pode acontecer se os
bairros já foram entregues,  então, eu quero aqui, que a Mesa
encaminhe um ofício a esses três bairros, aos loteadores, a
prefeitura, eu preciso saber certo, se já foi entregue, se a prefeitura
já pode atuar dentro desses bairros, se já tem a legalidade, pra mim
intensificar ao Executivo  melhorias  para  esse povo, então, quero
deixar essa cobrança aqui a Mesa vai enviar esse ofícios e vai trazer
todos os esclarecimentos os demais também vou estar
compartilhando aqui com os demais vereadores,  porque  pra dar
força nessa cobrança e estar levando o benefício a esses bairros ai,
é que  tem  tanta cobrança nos nossos  gabinetes,  e também quero
aqui deixar, uma indicação ao secretário Isaias do trânsito, para que
ele possa estar instalando uma placa de quebra-molas ali na rua Luiz
Fernandes no bairro Village do Sol em frente a oficina do borracha,
aonde ali ele faz uma  reciclagem  de borracha  e essa rua  dele  da
esquina com a Rua A, eu  mesmo  já presenciei  ali vários acidentes
nessa rua Luiz Fernandes,  esquina  com a Rua A, já presenciei
porque a Rua A, ali é uma rua onde o trafego ali é rápido então as
vezes, as pessoas  vem ali na Luiz Fernandes  e não para  e acaba
colidindo ali na Rua A e é uma rua também que eu utilizo pra estar
vindo pra Câmara então, eu já presenciei vários acidentes então, eu
quero aqui  deixar  minha indicação ao secretário Isaias do trânsito,
coloca essa  placa lá Isaias o mais rápido possível porque o senhor
Paulo, eu  estou  na cobrança daquele mutirão pra fazer os quebra-
molas, então, quando o secretário Paulo for fazer  esse mutirão de
quebra-molas então, eu já quero incluir esse quebra-molas aqui da
rua Luiz Fernandes então, eu já quero incluir nesse mutirão porque a
gente já tem  aqui vários pedidos  de  quebra-molas e já solicitei  da
prefeita já falei com o secretário Paulo e eu tenho certeza, que esse
mês que inicia agora o secretário Paulo vai executar, vai tirar ai três,
quatro dias,  uma semana e vai estar executando todos os quebra-
molas, não apenas o pedido  do vereador  Rogerinho,  mas também
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alguns vereadores  que tiver indicação de quebra-molas o Paulo vai
estar executando,  ai limpando  a pauta  de quebra-molas  e isso é
muito importante  na nossa cidade.  Também quero  parabenizar  o
secretário Isaias  por  estar  fazendo  essa pintura das  faixas,  ele vai
adentrar ai também com a pintura dos quebra-molas, porque isso é
importante, isso evita acidentes na nossa cidade e também eu quero
nessa manhã aqui,  parabenizar  o secretário Paulo  mais uma  vez,
sábado passado agora, então, a secretaria  de obras, o pessoal
estava de folga porque era pagamento,  mas mesmo assim o
secretário Paulo pegou as maquinas e com meia dúzia de servidores
ele foi executar dois  carreadores na divisa de Cacoal com Espigão,
onde a mais de quinze anos vereador Corazinho, que não entra uma
máquina, eu estive visitando  essas pessoas  lá há um ano  e meio
atrás e venho nessa cobrança, secretário ajuda aquele povo,
secretário Sotelle, ajuda aquele povo, só que a gente vê a
dificuldade que é a secretaria de agricultura,  porque não tem
máquina, o secretário Sotelle,  não consegue  atender  todo mundo
vereador Corá, então, precisa  desse  auxílio da  secretaria  de obras
com essas máquinas para estar ajudando esses produtores rurais, e
há quinze  anos  que  não entra  essas máquinas lá, uma vez entrou
uma máquina lá do Espigão D’Oeste e inclusive,  a prefeita  Lucia
Tereza, que mandou essa máquina lá e respondeu até processo por
conta disso,  porque  os carreadores  são do município de Cacoal,  e
nesse sábado passado depois  de tanta cobrança o secretário Paulo
entendeu que deveria ajudar aqueles produtores rurais e ele esteve
lá no sábado vereador Valdecir, atendeu aqueles produtores,
aqueles moradores,  eu estive lá acompanhando junto  com  eles,  o
secretário fez os carreadores  o secretário Paulo, pilotando  uma
patrola então, isso é muito importante  o secretário entende  do
serviço, ele tem conhecimento do que ele tá fazendo, isso é muito
importante, eu acredito  que  a prefeita  Glaucione,  acertou  em ter
contratado esse secretário, que no começo foi muito criticado e hoje
a gente vê a boa vontade, a gente vê o esforço do secretário Paulo,
a gente vê que ele entende  do serviço, porque  sempre estou
acompanhando e no sábado passado  eu estive lá junto e ele lá
fazendo o trabalho,  liderando  a equipe  ele mesmo  pilotando  uma
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patrol, então, isso é muito importante,  os moradores  lá ficaram
muito contente,  agradecem  a prefeita  Glaucione  por ter atendido,
por ter atendido essa solicitação ai, um pedido do vereador que na
verdade não é do vereador,  é do povo,  é um  pedido  onde  esses
moradores vinham sofrendo e hoje, é realidade dois carreadores na
divisa da Cacoal com Espigão, atendendo esse moradores então, eu
quero só parabenizar  o secretário Paulo,  que  esteve  lá atendendo
nosso pedido, estive lá junto acompanhando,  isso é muito
importante. Também queria  fazer  uma indicação aqui,  já estive  na
semana passada junto com a prefeita fazendo essa cobrança
pessoalmente, pra  que ela possa  estar dando uma atenção melhor
ao bairro, Bandeirantes, a gente sabe muito bem que hoje a cidade
já está muito bonita, tá ficando muito bonita a cidade, mas o bairro
Bandeirantes ainda  tem umas três, quatro  ruas de asfalto muito
esburacada, que ainda não chegou o benefício pra esse povo, então,
estive falando  com a prefeita,  ela me deu a palavra  que essa
semana entraria com o serviço de tapa buracos lá no Bandeirantes
vereador Pedro,  então, ela vai estar atendendo aqueles moradores,
eu acredito  também que esse mês agora que entra, a prefeita
também já dá a ordem de serviço daquele asfalto ali da
Vanguardeiros, é um serviço também de grande  valia pra aquele
povo, é onde liga a Marginal da BR dentro do bairro e liga no bairro
Vista Alegre, então, ali é uma rua de bastante fluxo, a
Vanguardeiros, então, a prefeita vai dar a ordem de serviço lá logo,
logo e também vai estar atendendo a uma reivindicação do vereador
Rogerinho, que é estar tapando os buracos daquela via que sai ali da
Pedro Rodrigues, pega do lado da Marginal e depois sobe pro Vista
Alegre, então, aquela rua ali tá intrafegável, a cidade já está ficando
bastante bonita,  mas aquele  pedaço ali, é uma das  via de ligação
que podemos  falar assim que ficou por  último, porque eu também
entendo que  não dá pra fazer  tudo  em um dia só, a gente  sabe
muito bem como é que estava essa cidade, esburacada e a prefeita
vem avançando ai a cada dia, então, só quero parabenizar  o
Executivo e também aos vereadores  que sempre  tem votado aqui,
os projetos  para  viabilizar  os trabalhos  da prefeita.  Por hoje é só
muito obrigado.” O vereador  Pedro Henrique Rabelo, PSD, ocupa a
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tribuna onde  cumprimenta a todos  e diz:  “Bom senhor  presidente,
nessa manhã de segunda-feira, gostaria de falar de um projeto que
está na pauta  hoje na nossa  sessão, que  é a abertura  de crédito
para a reforma do antigo prédio da SEMAST, é um prédio que fica
localizado na avenida Guaporé e gostaria de ressaltar a importância
de estar  fazendo a revitalização deste  prédio, desde 2017,  quando
assumimos o mandato, vários vereadores inclusive, eu estive
visitando aquele prédio que considerado  por muitos, um prédio
abandonado e realmente, está abandonado porque não há vigilância,
nem nada e hoje  serve  de casa para muitas pessoas que praticam
atos ilícitos, me lembro  até que  havia promessas  de reforma,  que
precisava de ir atrás de emenda  parlamentar, porque o valor  para
arrumar o prédio ficaria muito alto, enfim, passou todo esse tempo e
agora eles vão fazer a reforma  do prédio assim se o projeto  for
aprovado pela maioria dos vereadores e vai ser feito um
investimento ali, de quase  R$ 500 mil reais para  poder  ativar o
prédio, vejo com bons olhos,  a revitalização, é importante o poder
público estar  cuidando  do seu patrimônio, hoje  a SEMAST,  está a
sua localidade em um prédio alugado, lá no bairro Teixeirão e assim
que for reativado e feito  a reestruturação desse  prédio da avenida
Guaporé, vai estar mais centralizado, podendo atender a população,
é um prédio muito bom, é um prédio grande, fiquei preocupado logo
no inicio porque  as informações que nós tínhamos inclusive,  de
pessoas de dentro da prefeitura  era de que o prédio estava
condenado, que não tinha condições de receber, que iria gastar mais
de R$ 1 milhão pra arrumar  e agora  a gente  vê que  a conversa
mudou, que os pareceres são outros, que precisa mesmo é de uma
reestruturação, que dá pra atender a população, então, é
economicidade, a gente  fica feliz e que isso possa ser feito em
tantos outros  prédios que  tem  na  nossa cidade,  a gente  sabe que
com recursos próprios do município, é um pouco mais difícil, mas a
gente tem que colocar  no planejamento, que seja  compartilhada a
responsabilidade com os vereadores,  pra  que  possam  ir atrás dos
representantes que tem a emenda parlamentar pra ajudar o nosso
município. Bom por falar  em prédio público, eu gostaria  de dar  o
enfoque hoje, para  a autarquia  municipal  de esportes,  que  nesse
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período de pandemia  tem cuidado de várias áreas do nosso
município, pertencentes  à autarquia  e inclusive,  hoje foi lido uma
indicação de minha  autoria,  pedindo  a revitalização da quadra  de
areia em anexo ao ginásio Senador Ronaldo Aragão, atrás do ginásio
existe uma  pequena  quadra  de areia,  muito  utilizada pelos  nossos
munícipes, apesar de ser pequena,  ter pouca estrutura,  mas a
localização é muito favorável, tem um movimento grande de pessoas
e que  utilizam aquele  espaço, entrei  em contato  com o professor
Weliton, falei que iria fazer a indicação, lá precisa melhorar o terreno
porque quando chove  vira  uma lagoa,  colocar  mais  areia,  pintar  o
alambrado, as hastes que estendiam  a rede precisa de novas,
porque está muito enferrujada e também colocando lixeiras naquele
local, estive lá e muitas  pessoas  sem consciência, jogam  lata de
refrigerante, plástico, sacolas e lá não tem nenhuma lixeira, logico,
que não ter lixeira,  não justifica  o ato da pessoa  jogar  o lixo no
chão, você pode  levar  pro  seu carro,  levar  pra  sua casa e fazer  o
descarte correto, mas com certeza, se tiver as lixeiras ali a
população vai usar e vai ser muito importante, o campo do Village,
tive a oportunidade  de falar  esses dias  e está ficando muito  bom,
eles estão cuidando, fizeram bancos de descanso, cortaram a grama,
pintaram o meio fio, ainda não conseguiram  reestabelecer  a
iluminação que foi furtada, pois tratasse de um projeto mais
complexo e depende  de recurso financeiro,  mas eles já estão
providenciando um projeto adequando para o campo do Village, que
o campo  do Village,  é um  campo  muito  grande e que  as pessoas
também utilizam pra fazer caminhada lá em volta, à quadra de areia
do centro,  passei  por lá hoje,  está com os retoques  finais,  muito
bom, era uma quadra que ficava escondida atrás de arvores muito
grande, eles removeram  aquelas  arvores,  vão fazer o plantio  de
árvores que não prejudicam  ali a rede de esgoto, também a
estrutura das  calçadas, e fizeram toda a arrumação do alambrado,
reposição da areia, pintaram  a arquibancada,  isso é muito bom,
porque é no centro  da nossa cidade,  ao lado da praça e muitas
vezes, a gente passa por ali e nem lembrava que tinha uma quadra
de areia porque  fica meio escondido,  agora tá bem claro, bem
iluminado, ficou bacana, então, gostaria que a Mesa encaminhasse
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um ofício ao professor Weliton, que ele pudesse enviar um relatório
de todas as estruturas  esportivas de Cacoal, que estão sendo
beneficiadas com reformas,  com reparos,  pra que a gente  possa
estar dando transparência para os nossos munícipes e aquelas
pessoas que fazem o uso, fazem a utilidade. Bom senhor presidente,
nós estamos chegando no período do recesso parlamentar no meio
do ano e eu gostaria de dizer que eu fiz um memorando pra vossa
excelência pra poder  analisar  se há, a necessidade  pra que não
houvesse o recesso  e ainda  conversei  com o senhor  e disse em
momento nenhum,  isso é um ato político de querer  se aparecer
nesse momento, não, foi algo mesmo pensando na nossa população,
com questão aos projetos que entram na Casa e inclusive, hoje, nós
tivemos alguns projetos que foram lidos e expediente recebido e a
gente sabe que quando  entra  em recesso  os prazos  suspendem,
mas é claro que se a prefeita houver necessidade,  ela vai
encaminhar um projeto com pedido  de urgência e o senhor  irá
convocar todos  os vereadores  pra  uma sessão extraordinária, mas
fiz esse pedido  porque  vejo que  no momento,  não vamos  viajar,
vamos estar na cidade,  algumas  Casas Legislativas,  inclusive,  o
Congresso, vão estar trabalhando durante o recesso, vejo como um
ponto positivo para  a nossa cidade,  pra não estender  muito,  seu
presidente, tendo  em vista a nossa  pauta  estar  bem  grande hoje,
gostaria de pedir  que  a Câmara possa  estar comprando  mais um
equipamento, de Câmera filmadora para que o nosso interprete de
libras, possa  ter um  local  adequado e uma Câmera exclusiva  para
ele, hoje nós fazemos aqui a tradução simultânea da libras, o
interprete ao lado do vereador, é até bom fica, do nosso lado, é do
mesmo tamanho, fica bom pra comunidade surda enxergar, mas que
nós possamos nos adequar nos tramites legais, fazer a transmissão
correta e pra isso a gente precisa de uma Câmera exclusiva pra ele,
inclusive, parabenizar a Mesa em nome da vereadora Maria, que tem
buscado junto com a CPL, da Casa algumas  modernizações que
acredito, que em breve, ainda esse ano vamos estar vendo,
vivenciando isso aqui Câmara municipal,  no mais eu agradeço a
oportunidade, que Deus abençoe a todos.” O vereador  Valdecir
Aparecido Nunes, MDB, ocupa a tribuna onde cumprimenta a todos
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e diz : “Hoje, para  mim todos  os dias  e às vezes,  faço o uso da
Tribuna, é muito importante, é muito valoroso e gratificante, meus
colegas vereadores e vereadora Maria Simões, nesta rica
oportunidade, eu não farei o uso da Tribuna em relação a trabalho,
hoje excepcionalmente,  nesta oportunidade.  Hoje eu me dirijo a
cada um dos senhores,  da senhora  vereadora,  servidores  desta
Casa, aos amigos, em especial os familiares, os meus irmãos e irmãs
de fé em Cristo Jesus,  com tamanha gratidão, gratidão essa, por
mais uma passagem de aniversário que Deus me concede, foi no dia
de ontem domingo dia 28, mas a minha gratidão ao povo ordeiro e
trabalhador de Cacoal, que sempre  me acompanha,  sempre  me
apoia, aqueles  também o qual  eu recebo  toda  crítica construtiva,
com muito carinho e com muita atenção. A gratidão nos últimos dias
para mim não tem preço, é valoroso, é de se emocionar, o tamanho
carinho que venho recebendo  do nosso povo, os amigos e os
familiares, e cada um de vocês, completar mais um ano de vida, é
uma benção, é uma  permissão do senhor  Jesus  Cristo, na última
semana, e logicamente, no período que estamos vivendo, vereador
Nilton Cesar da Mata, o qual também eu já o parabenizo  pela
passagem do seu aniversário, feliz em compartilhar  da sua rica
amizade e trabalho  nesta Casa de Leis, o carinho  nesta última
semana, foi emocionante,  tive vários convites  e devido  ao período
que estamos passando, onde não se pode aglomerar, mas agradeci
pessoalmente, a cada um que me convidou, hoje, quando a pessoa
está política, está no cargo  público, é gratificante  Sr. Presidente,
adentrar numa casa de família, receber  o carinho  e receber  o
convite, e as minhas palavras são de gratidão, gratidão por tudo que
tenho recebido,  hora ou outra falta palavra  para descrever  esta
gratidão, mas eu  quero  aqui continuar sendo esta pessoa humilde,
essa pessoa que agradece por ter o respeito de cada um do senhor
e da senhora, do nosso povo ordeiro e trabalhador, dos familiares e
dos meus irmão em Cristo Jesus, hoje eu finalizo aqui a minha fala,
não tenho outra palavra a não citar, gratidão, agradecimento a Deus
por tudo  que  tenho  passado  em minha  vida,  pelas  lutas  também,
tudo nós temos que agradecer,  mas, penso  eu e as vezes, com
tamanha convicção, Deus não dá um fardo para quem não consegue



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454 Cacoal -

Rondônia
30

carregar, e quando ele está à frente, vereador Paulinho do Cinema,
as portas  se abrem,  te pega pela mão e atravessa pelo  deserto,  é
isso que Deus tem feito para com minha vida, as minhas filhas que
tem disponibilizado  um carinho  e atenção, ao invés do pai dar o
carinho, como eu tenho feito, são elas que que me dão carinho e me
dão atenção, a nossa vida quando  estamos públicos, em cargos
públicos, e hoje estamos vereadores e vereadora, ela fica como um
leque aberto, e o povo de Cacoal, conhece a minha vida e conhece o
que estou passando,  mas esse carinho  que tenho recebido  tem
suprido toda necessidade,  eu finalizo pedindo  a Deus que nos
abençoe e nos proteja  sempre,  e que  esta gratidão, cada  um do
senhor e da senhora  receba  com tamanho  carinho  deste nobre
amigo, ao meu pastor,  presidente  do ministério Palavra  de Vida,
pastor Djalma Galdino, a minha gratidão sempre, obrigado por estar
comigo em todos os momentos, jamais me abandonou e em nome
do senhor,  fica aqui  meu  carinho  e meu  abraço a cada  irmão em
Cristo Jesus, que Deus abençoe, muito feliz mesmo e agradecido por
mais uma  passagem  do meu  aniversário, esse carinho  que  tenho
recebido não tem preço, estaremos no período de recesso
parlamentar, mas estarei  sempre,  como  tenho  certeza,  que  vossa
excelência estarão à disposição do povo  Cacoalense,  que aqui nos
confiou um importante mandato, estamos sempre à disposição, seja
na rede social, seja no whatsapp, seja pessoalmente, porque é uma
honra representa-los, Deus abençoe, ótima semana e o meu muito
obrigado por tudo.” O vereador Nilton Cesar da Mata, PTB, ocupa a
tribuna onde  cumprimenta  a todos e diz: “Também nessa última
semana, na quinta-feira, cheguei aos meus 50 anos graças a Deus, e
também só tenho a agradecer  a Deus, aos amigos que me
felicitaram pela passagem do meu aniversário, que Deus possa está
cuidando de cada  um. É seu presidente,  nessa oportunidade  eu
quero pedir a Mesa que encaminhe ofício para a Secretaria de Obras
para que possa colocar um tubo armco no primeiro córrego após a
escola Monteiro  Lobato  na  Linha 11, pois  no período chuvoso  tem
causado vários problemas ali em relação as enchentes que da nesse
córrego ali, impedindo ali as pessoas de trafegar por aquela estrada,
é importante  que a Secretaria  de Obras possa atender neste
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momento, porque  dá pra  visualizar a real  situação daquele espaço
ali, pedimos então que seja atendido  esta reivindicação aí dos
moradores da Linha 11. Falando em Secretaria  de Obra, seu
presidente, e importante  dizer  que  nós estamos  acompanhando o
desenvolvimento dos trabalhos da Secretaria de Obras em relação a
zona rural, patrolamento aí das Linhas Vicinais e podemos observar
que não está avançando no ritmo que a população espera, eu vejo
que a Secretaria de Obras precisa mudar a metodologia de trabalho,
ou seja, se é máquina, buscar  melhorar  essas máquinas, se ta
quebrado consertar  o mais rápido possível se é falta de pessoas
operador de máquina que  abram  teste seletivo, que  faça alguma
coisa, pra que avance esse serviço, porque  no ritmo que está
caminhando aí as coisas,  que está ainda ali no Travessão Santana,
vereador Castelinho, vai chegar o mês de novembro não vai
conseguir concluir os trabalhos, e ainda vem fazendo o serviço e não
está cascalhando, não está fazendo a abertura, saída de água, então
isso e muito  ruim,  os trabalhadores da zona rural,  as pessoas  que
moram na zona rural, é vai passar o período de estiagem toda, com
dificuldade de chegar na cidade né, no período chuvoso é a chuva, é
a lama, é o buraco e agora no período de estiagem não consegue
dar um atendimento rápido, eficiente pra que melhore essa
trafegabilidade, isso é bastante complicado,  pedimos aí então
agilidade, agilidade,  vereador  Mão na zona rural em relação ao
patrolamento né, porque  se não as coisas não avançam. Quero
também aqui  parabenizar  o vereador  Mão em relação aos boatos,
comentários não sei que estão acontecendo na cidade que ele está
sendo cogitado para ser vice-prefeito, parabéns vereador Mão quero
dizer que vossa  excelência tem o meu respeito,  isso é muito bom.
Agora, falando seu presidente, relação aos trabalhos da nossa cidade
em si, podemos  observar  que  de fato os avanços são nítidos, as
coisas tem realmente melhorado, esperamos que realmente consiga
chegar aos quatro cantos da cidade e atender a toda nossa
população que muito merece,  agora  os trabalhos  do bairro  Novo
Cacoal e do bairro  Brizon,  nós pedimos  aí que  as empresas  que
ganhou, que possa dar mais agilidade que os nossos engenheiro da
Prefeitura acompanhe  esse trabalho  de perto, que nós estamos
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fazendo as cobranças para que as coisas possam ter um ritmo mais
acelerado, porque o período de estiagem passa muito rápido né, já
estamos finalizando junho que é um mês de sol, e assim vai muito
rápido e as coisas  não estão avançando no ritmo que a população
espera e merece, pedimos então mais agilidade, agora é nítido que
as coisas estão melhorando a cada dia em nossa cidade e isso nos
alegra é por aí, é isso que esperamos, agora é interessante observar
a população de Cacoal  nas redes  sociais, até aqui  mesmo  nessa
Casa, o posicionamento  de cada pessoa, os vereadores  e das
pessoas que são pré-candidato a vereador, olha tem gente que usa
as redes sociais, só no sentido de negatividade, fazer, apontando o
dedo para as pessoas sem saber que para ele tem quatro que volta
pra ele, para que ele não se precipite  em relação aos pontos
negativos das pessoas, tenta sugerir e não tenta diminuir as pessoas
para se aparecer,  tem pessoas  aqui  mesmo  aqui  em Casa,  nessa
Casa de  Leis,  tem vereador  aqui,  vereador  que é muito sádico, ou
seja, procura  diminuir  as pessoas,  procura  causar  sofrimento  nas
pessoas pra  se aparecer,  o único prazer  que a pessoa  tem,  posso
dizer isso sádico porque  o vereador  não vai saber  o que é isso
mesmo, ele vai ter que pesquisar né, então é muita maldade procura
causar sofrimento  nas pessoas  para  se aparecer  e não é bom,  é
importante que a população fique atento vereador, relação as
promessas dos pré-candidatos, principalmente no que diz respeito a
essa Casa de Leis, olha sendo vereador  vou construir,  os cara
começa falar que vai construir, vai construir novas escolas, vereador
Paulinho, vai construir postinhos de saúde, vai asfaltar a rua dele, os
vereadores, alguns pré-candidatos falam isso, ele não sabe nada no
mundo, o que que é a LDO, o que é o PPA, o que é orçamento, o
que e remanejamento, o que e abertura de crédito ele é, não sabe
nada e fica falando coisas é importante que a população fique atenta
a essas promessas  é vazias,  sem fundamento nenhuma, e os pré-
candidatos, os pré-candidatos a prefeito é um amor tão grande pela
saúde, alguns  se posicionam,  que não vai faltar médico, não vai
faltar técnico de enfermagem, não vai faltar remédio, é uma paixão
pela saúde tão grande que nós temos a sensação que vamos viver
nos próximos 4 anos no paraíso, em relação a agricultura  vai
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melhorar as estradas, vai atender todos os carreadores, vai valorizar
o homem do campo, diz que é filho dessa terra, tem uns que é tão
apaixonado por Cacoal que diz que e filho desta terra que o pai dele
já foi agricultor, o bisavô, o avô, porque ele conhece a realidade do
homem do campo,  olha a tamanha da paixão dessas  pessoas  pré-
candidatos aí alguns pré-candidatos a prefeitos e alguns vereadores
também, quando se fala em educação, aparece na hora a minha tia
é professora,  eu conheço a realidade,  eu conheço a realidade,
quando não é a tia e avó, bisavó entendeu,  o trisavô, tataravô,
alguém foi professor,  vai defender  também a educação de toda
garra, vai melhorar  o salário, vai dar condições de trabalho,  vai
policiar o IDEB,  vai motivar,  sabendo  que as coisas não são tão
fáceis assim, porque  nós vereadores  propomos  sim, fazemos as
indicações, fazemos os encaminhamentos, mas as coisas acontecem
de acordo  com  a disponibilidade financeira do Executivo  e da  boa
vontade também do Executivo  em algumas  situações, então não
adianta vir com discurso  vazio tentando  convencer,  e infelizmente
tem algumas pessoas que querem ouvir isso e ficam todos feliz, olha
a educação vai ser  assim, a saúde vai ser assim, zona rural vai ter
esse atendimento diferenciado, as pessoas querem ouvir isso, mas a
realidade normalmente e um pouco diferente, então que fique a dica
para o eleitor questionar os posicionamentos e não cair no conto do
vigário, que é muito fácil falar, mas executar  é bastante  difícil,
porque tudo  depende  de recurso  financeiro  e de boa  vontade,  de
técnica né, pra  que  as coisas  possam realmente  acontecer.  Quero
deixar aqui o meu abraço a toda a população de Cacoal, e dizer que
a partir, essa é a última sessão antes do recesso e se Deus quiser e
der saúde nós retornaremos o mais rápido possível, que Deus possa
abençoar a toda a nossa população hoje e sempre, muito obrigado.”
A vereadora  Maria Aparecida  Simões, SOLIDARIEDADE,  ocupa  a
tribuna onde cumprimente  a todos e diz: “Quero aqui falar das
questões das obras que estão acontecendo no município de Cacoal,
esse final  de semana  eu visitei várias obras  e inclusive  a avenida
Sete de Setembro  aonde mora ali aproximadamente  a casa do
vereador Euzébio Brizon  e a Sete de Setembro,  final da Sete de
Setembro sempre foi um problema, durante todos esses anos passo
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o secretário, que o secretário que era vereador,  secretário que
tornava secretário e vice versa e nunca resolveu o problema do final
da avenida Sete de Setembro e convido os senhores vereadores que
passam lá na avenida  Sete  de Setembro,  foi feito todo  uma  terra
planagem toda drenagem  e hoje aquela  população recebe  ali a
pavimentação asfáltica que eles sempre sonharam, porque nos anos
passados o que que acontecia, passava lá lambia com a
pavimentação asfáltica fazia de conta que estava fazendo  e não
resolvia o problema como era feito na rua Gonçalves Dias, Coronel
Noronha, Almirante  Barroso  e assim por  diante,  prefeita  Glaucione
está fazendo e está fazendo deixando o trabalho feito com
qualidade, primeiro  trata  o solo pra  depois  vim aí a pavimentação
asfáltica. Quero aqui agradecer a prefeita Glaucione que no primeiro
mês do nosso mandato  eu fiz uma  indicação para  a prefeita  que
fizesse o acesso entre o bairro Paineiras e o bairro Ouro verde,  foi
difícil fazer como já foi mencionado aqui por um vereador devido ser
uma área particular,  inclusive  eu liguei  pra  esse proprietário e ele
colocou as dificuldades que ali não liberaria para fazer o acesso, mas
hoje o acesso ao bairro  Paineiras  que tem mais de seiscentos  e
oitenta casas ali, famílias morando é uma realidade, e quero deixar
aqui um recado  aos moradores  que  essa semana  estive, semana
passada eu estive  em reunião com a Glaucione agradecendo a ela
pelo acesso  feito  ali ao bairro  e cobrei  dela  que fizesse  também a
pavimentação asfáltica que é de suma importância ali naquele bairro,
aquele bairro  tem muitas  crianças, muita  poeira  ali depois  que  foi
feito aquele acesso e a prefeita fez um compromisso comigo que irá
sim fazer ainda este ano a pavimentação asfáltica ali daquele bairro,
e falando  ainda  entre acesso aos bairros,  esse final de semana
tivemos ali um trabalho mutuo ali o nosso deputado Elcirone Deiró, a
prefeita Glaucione,  os moradores  e várias outras  pessoas  lutando
para abrir  ali a José Inderval  Brasil,  nós sabemos que isso era um
sonho dos moradores daquela região e esse final de semana
conseguimos ali mexer  naquela  baixada ali da José Inderval  Brasil
que não é fácil mas  já começamos e os moradores  agora  vão ter
acesso ali até a rua Malaquita, quero aqui parabenizar e agradecer o
nosso deputado Elcirone Deiró que passou sábado, domingo inteiro
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ali junto com as pessoas para que realmente saísse aquele trabalho
e ele dedicado  ali junto  com  a comunidade,  parabéns deputado  é
isso mesmo está junto com a população colaborando  aí com o
mandato da prefeita Glaucione que vocês dois ganharam a Prefeitura
e o senhor continua  com esse compromisso.  Quero aqui ainda
senhor presidente, dizer que a prefeita Glaucione tem o
compromisso com a população, não é fácil em quatro anos realizar
tudo, mas hoje já é uma realidade no município de Cacoal quando se
passa ali no setor Mutirão, setor Bela Vista, Jardim  Itália, muitas
obras sendo  feita no município de Cacoal,  a porque não fez antes,
nós sabemos  principalmente  nós vereadores,  nós sabemos  que  a
administração pública ela tem as suas morosidades, mas o momento
de se fazer  chegou  a seca  e com certeza  outras obras  virão, essa
semana a prefeita tem mais cinco ordens de serviço pra ser dada e
realmente o município de Cacoal está entre os melhores municípios
do Estado de  Rondônia e só não está melhor ainda porque muitas
vezes temos  a oposição burra  que  assim  posso  chamar,  que  hoje
nós recebemos município de Cacoal recebe várias obras dos trinta e
cinco milhões que nós votamos a oito anos atrás, a prefeita
Glaucione encaminhou no ano passado o projeto de lei dos vinte e
cinco milhões e eu não poderia deixar de falar, esse projeto de vinte
e cinco  milhões mudaria  a vida de muitas  pessoas  aqui  da nossa
cidade, muitos bairros receberiam drenagem e pavimentação
asfáltica, mas ficou nessa Casa mais de cento e vinte dias vereador
Rogério, mais de cento e vinte dias o projeto parado, pedia
informação mandava  informação pro vereador  e ele pedia  outra
informação e nisso  quem perdeu  foi a população, bairro  Embratel,
Josino Brito, bairro Vitória e entre outros bairros que eu poderia citar
aqui, mas infelizmente o vereador falastrão, covarde que no
mandato passado não sabia se era secretário ou se era vereador e
hoje está aqui  covardemente  traindo a população do município de
Cacoal, mas eu acredito  em um Deus  e sirvo ele.” Em aparte,  o
vereador Rogério Soares Chagas diz:  “Eu também gostaria de falar
um pouco  desse projeto  de vinte e cinco milhões, eu sei que o
vereador ele esteve na prerrogativa dele,  mas eu acompanhei esse
projeto de perto  vereador  Corá, eu junto  com  o deputado Cirone,
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prefeita Glaucione,  secretária do planejamento,  vereadora  Maria  e
esse projeto ele foi realidade sim, o projeto foi encaminhado, muitas
pessoas perguntam se o projeto foi encaminhado pra essa Casa, o
projeto foi encaminhado pra essa Casa, sim senhor e o prejuízo pra
essa população foi grande, eu entendo ali que o vereador ele tem a
prerrogativa dele,  mas  eu entendo também que foi prejudicado as
pessoas porque ia asfaltar aí mais de cinquenta rua na nossa cidade,
mais de cinquenta rua vereador Corá, então é pessoas que vem aí é
hoje cobrando a gente no facebook,  vereador  a minha rua não vai
ter asfalto, vereador a minha rua não sei o que, mas seria feito sim
esse projeto, eu entendo lá que o vereador tem a prerrogativa dele,
pediu a sugestão diz ele que não foi contemplado com as respostas,
mas que foi prejuízo foi e nós já votamos aqui projetos, esse
loteamento mesmo o novo aí que vai ter perto do shopping  foi
rapidão nós votamos, então quando se quer faz, então é só isso que
eu tenho  pra falar,  muito  obrigado  vereadora. ” O vereador  Mário
Angelino Moreira  solicita aparte, no entanto a vereadora Maria não
concede. A vereadora Maria Aparecida  Simões retorna ao seu
discurso e diz: “Esse vereador ele é tão covarde, ele é tão covarde,
que da mesma maneira que ele não respeita o plenário, ele também
não respeita as pessoas nas redes sociais, mas ele é muito machão
mesmo, bravão atrás da rede social, porque quando um cara bravo
como ele quer  pegar  ele aqui  dentro  lá fora ele sai entre  meias
perna dos colegas e sabe onde ele vai parar,  lá na delegacia,
chorando, chorando, berrando igual menino desmamado,
presidente, por favor, o vereador Mário sem educação está
atrapalhando meu discurso.  Cara covarde,  cara covarde,  fala do
direito da mulher, fala que nós sofre violência, mas não respeita as
mulheres, eu quero aqui deixar um recado aos nossos eleitores do
município de Cacoal, eu não vou ficar em rede social batendo boca
principalmente com  os colegas,  eu acho  uma falta de respeito  tão
grande quando  o vereador  vai lá e coloca  a matéria e vem outro
colega tentando denegrir a imagem do colega, cada um trabalha da
forma que quer  trabalhar,  eu nunca  fiz isso, o vereador  por sua
matéria nos grupos  pra mim é indiferente,  é o trabalho  dele,  eu
respeito o trabalho dele independente  se está beneficiando  a
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população ou não, mas assim,  infelizmente  a gente  é obrigado  a
conviver com esse tipo de gente, esse tipo de pessoas covarde, que
é o bravão, é o machão, quando o outro homem bate o pé saí na
perna, por baixo das pernas de outro homem.  Presidente  meu
tempo esgotou, quero aqui agradecer  a vossa excelência pela
tolerância, desejar uma semana de muita graça e muita paz a todos
nós, entramos no recesso,  o recesso parlamentar é trinta dias mas
estamos a disposição da prefeita  Glaucione  se tiver algum projeto
que venha aí ser de urgência que ela possa convocar essa Casa que
com certeza todos os parlamentares está a disposição da
administração, no mais meu muito obrigada. ” O vereador  Mário
Angelino Moreira, em Questão de Ordem, requer explicações
pessoais, sob a alegação de que a vereadora  Maria Aparecida
Simões citou  seu nome.  No entanto  é indeferido  pelo Presidente,
vereador Valdomiro Corá. O vereador Mário Angelino Moreira insiste
no pedido, ao que o Presidente denega, e ordena o desligamento do
microfone do vereador.  Diante da insistência do vereador  Mário
Angelino Moreira,  o Presidente  esclarece  que a vereadora  Maria
Aparecida Simões não citou  o nome  do referido  vereador  em seu
discurso. O vereador  Claudinei  Carlos  Ribeiro,  PODEMOS,  ocupa  a
tribuna onde  cumprimenta  a todos e diz: “Começo meu discurso
falando da linha  Miguel  Arcanjo  ali que  é uma  linha  pequena  né,
antes do aeroporto  você vira a esquerda  e eu estive fazendo  um
pedal sábado naquela região e tá critico  demais  essa  Linha Miguel
Arcanjo, a Linha 07 fizeram, Setor Prosperidade, a Linha 08, só que
não fizeram  a Linha  Miguel  Arcanjo,  secretário Paulo,  falei com o
Paulo, falei Paulo vamos fazer aquela Miguel Arcanjo, porque que as
máquinas foram pra aquele lado do município e não fizeram a Linha
Miguel Arcanjo que passa ali no cristo ali na beira do Rio Machado
aquela linha que vai lá pro cristo, então fica a cobrança pra que faça
a Linha Miguel Arcanjo que os moradores estão precisando urgente
porque está um caos aquela  linha,  eu quero  também aqui falar
desde o meu primeiro  mandato,  meu primeiro  ano de mandato
sempre cobrei a reforma da SEMAST, Unidade Mista e do tele clube,
e sempre fui questionado nesta Casa que Cacoal não tem dinheiro,
não tem dinheiro eu sempre falei Cacoal sempre teve dinheiro e eu
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sempre falei que  Cacoal  é uma cidade  abençoada que  Cacoal  tem
um poder  aquisitivo muito bom,  excesso  de arrecadação, superávit
direto que  tem nesse  município porque  o povo  aqui  paga os seus
impostos, agora vão reformar  a SEMAST,  já quero pedir  mais uma
vez, que reforme o Unidade Mista, reforme o tele clube, porque são
pontos que  vai ajudar  muito  o nosso  município, Cacoal  hoje  paga
mais de um milhão de reais de aluguel por ano só de aluguel e uma
cidade igual  a nossa  que  nós temos  vários pontos  estratégicos no
município que é do povo fica pagando  aluguel  caríssimo aqui  no
nosso município, então fica mais uma vez a cobrança que reforme o
Unidade Mista também, vamos,  arruma  recurso  que  tem de onde
tirar para  que saiam dos alugueis  do nosso município. Eu quero
também aqui falar de algumas  obras em Cacoal que teve, vejo
muitas reclamações de moradores  porque  elas começam ela para,
aqui na galeria embaixo parou, teve até uma matéria no fantástico
esses dias sobre aditivos de obras públicas, aditivos de obras
públicas muitas das vezes não todas é um jeito de desviar dinheiro
público legalizado,  na maioria  das vezes vereador  Paulinho  é um
meio de desviar dinheiro  público legalizado,  é o tal do aditivo,
porque o cara não termina a obra fala que atrasou por causa disso e
assado mas fala que depois  subiu, o preço, subiu os mantimentos,
subiu os produtos, mas subiu porque, de quem que é a culpa porque
subiu, é da própria empresa  e quem  paga  é o povo, tem obra
parada em Cacoal  aí, e aí vai vir aditivo,  e aí quem paga é nós e
todo mundo fica quietinho, ninguém faz nada, MP não faz nada, a
Casa Legislativa não faz nada e vão se pagando aditivos e aí o que
nós vereadores  vamos  fazer  com essas obras paradas em Cacoal.”
Em aparte,  o vereador  Mário Angelino  Moreira  diz:  “Quando vossa
excelência diz que  não faz nada  nós já fizemos,  não sei se vossa
excelência lembra mais quando ia dar o aditivo do sede de duzentos
mil reais pra construir  um muro  que  não tinha  nem  começado a
fazer e já um aditivo, duzentos e quatro mil nós fomos lá e peitamos
e evitamos que aquela  aberração acontecesse,  quando  queriam
rasgar seiscentos mil com poda de árvore nós fomos lá e peitamos,
então nós temos feito sim, uma  minoria  sim tem feito, não tem
usado aqui de  covardia e nem se vendido igual eu  vi agora pouco
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vereadora dizendo aí que no recesso parlamentar  vai estar a
disposição da prefeita, nós estamos a disposição do povo que é pra
isso que  nós estamos  aqui,  mas nós temos  feito nossa  obrigação
sim, que aqui todo mundo vê e enxerga as coisas não fica cego de
um mandato pra outro não, obrigado presidente. ” O vereador
Claudinei Carlos Ribeiro retorna ao seu discurso e diz: “Agora vocês
imaginam o aditivo  que  vai ser dessa  Andrade,  vocês imaginam o
aditivo que  vai ser dessa  empresa  que  está fazendo  a Juscimeira,
fazendo as obras de Cacoal,  se deu vinte e oito milhões a obra se
tem por lei conceder o aditivo de até vinte e sete por cento por lei,
você imagina o aditivo que vai ser dessa obra Andrade e quem vai
pagar é o povo, então gente as empresas tem que pegar a obrar e
terminar, a vereador tem a pedra lá apareceu uma pedra no meio do
caminho, tá lá parado por  causa de uma pedra, o que o povo tem
culpa disso, o que o povo tem culpa se apareceu uma pedra, a obra
tem que terminar,  a obra  era  pra  ter terminado agora em abril de
2020 tá a placa lá, nem olha tá nem na metade do caminho ainda e
vai vir o aditivo milionário pro povo de Cacoal pagar, aditivo, porque
os vinte e oito milhões devagarzinho  está indo que é um
financiamento da época do Padre Franco foi aprovado por essa Casa,
só que a gente precisa tomar um rumo, a gente precisa começar a
penalizar essas empresas  porque  eu não vejo a saída, porque  é
como eu falei é um meio legalizado  de desviar  dinheiro  público,
muitas das obras eu falo, não é todas, deixo bem claro aqui não é
todas as obras, mas a maioria é, então tem que haver uma punição
pra essas empresas que pegam a obra e não terminam, já
aconteceu com  a JZB  aqui  em Cacoal  que  era  de cinco  milhões e
trezentos, mais de dois milhões e seiscentos foi embora, que ia fazer
o quadrilátero em Cacoal  e não terminou  falta  muito  ainda,  então
tem que haver uma punição, essas empresas tem que ser punidas e
devolver o dinheiro  público pro nosso povo, só que nada  disso
acontece, fica tudo aí, vai pro MP, vai pra não sei pra aonde e nada
de devolver  o dinheiro,  o recurso  público.” Em  aparte,  o vereador
Paulo Roberto Duarte Bezerra diz: “Vereador, isso é importante que
vossa excelência tem dito porque isso não tem nada haver com você
ser a favor  ou contra  o Executivo  por  exemplo,  naquela obra  que
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nós que o vereador  Jabá citou ali dos duzentos  e quatro  mil de
aditivo era uma obra que começaria já com aditivo de coisa que foi
feito e nem foi visto que seria uma suposta terraplanagem de que já
estava pronta, ou seja,  ó nós fizemos isso se é que foi feito e nós
queremos o aditivo de duzentos e quatro mil de uma obra que nós
nem começamos, feliz nós fomos até o Ministério Público até o
Executivo e realmente foi embargado, mas eu concordo com vossa
excelência, muitas  vezes a própria empresa  atrasa pra  que  depois
possa pedir, parabéns.” O vereador Claudinei Carlos Ribeiro retorna
ao seu discurso e diz: “É isso aí Paulinho, e quem vai punir, vai ter
que punir uai, igual você falou o CER ali não tinha nem começado a
obra pediram  aditivo  de duzentos  e quatro  mil uma  obra  de dois
milhões e novecentos,  como  é que você pede  um aditivo pra uma
obra se nem começou, e tá no contrato que a Prefeitura tinha que
limpar o terreno pra eles, tá lá que quem ia limpar é a Prefeitura e
como a Prefeitura não limpou eles se adiantaram e pediram aditivo
de duzentos e quatro mil reais. Senhor presidente, eu só quero aqui
também mandar um abraço pra todo  mundo aí de Cacoal,  tenham
uma ótima semana,  vamos  entrar  agora  de recesso,  mas estou  a
disposição no meu gabinete, a minha equipe está toda a disposição
de vocês, um abraço a todos, todos fiquem com Deus.” O vereador
Valdomiro Corá, MDB, passa a presidência da sessão para a
vereadora Maria Aparecida Simões, vice-presidente  e ocupa a
tribuna onde  cumprimenta  a todos  e diz:  “Senhora presidente,  eu
fico analisando e um pouco chateado na política, o que o povo tem
que analisar mais na hora de votar, eu estava olhando aqui nós tem
três senador  da república no estado  de Rondônia e praticamente,
esses três senadores  não investiram  quase  nada  no município de
Cacoal, o único senador que trouxe alguma coisa para Cacoal, ainda
foi o Acir, mais muito pouco pelo tanto de emenda parlamentar que
eles têm vereador  Zebin,  mais  de  R$ 15 milhões dava para ajudar
muito mais Cacoal,  é nós também temos  oito deputado  federal  e
aonde que eu volto cobrar da nossa população que o povo vota sem
pensar em o que vai acontecer, quando você vota num
representante lá no município de Porto Velho  ele não lembra  que
Cacoal existe e hoje nós estamos precisando  muito dos nossos
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deputados federal, dos nossos senadores da república, recursos para
o município de Cacoal, até eu quero enviar um ofício para prefeita e
também para os dois deputados de Cacoal, que cobra desse governa
do estado, hora máquina para os nossos agricultores,  vereador
Zebin, olha era uma dificuldade, eu tive agora na linha 19, é aonde
eu fui lá não numa  casa  de uma  senhora,  ela não, ela perdeu  as
duas pernas e ela não tem um carreador para sair da casa dela até a
estrada e até eu  gostaria de  enviar  um ofício para o secretário de
agricultura aproveitar  que  os maquinários tá lá, fazer  o carreador
para aquela  senhora,  é uma  dificuldade muito  grande para  aquele
povo, para conseguir  ir na igreja, para conseguir  tirar o seu
mantimento da roça, eu quero cobrar da prefeita vereador e estava
analisando o seguinte vereador Paulinho, como nós estão no período
da seca, era muito bom a secretaria de agricultura, que a secretaria
de obras,  é final  de semana  sábado e domingo  pagar  hora  extra
para que o povo, o funcionário possa trabalhar  também mais
animado, a secretaria de obras e de agricultura só fazer carregador
para o povo, sábado e domingo  todo servidor  que quiser  não é
obrigatório, ganhar  hora extra para tá atendendo  nosso povo e
nesse mesmo discurso,  cobrar  do deputado  Cirone,  do deputado
Fúria, faz alguma  coisa para  o homem  do campo,  a gente  só vê
muito barulho de discurso,  fazendo live,  mas nós não vê nada que
traz para o nosso povo, eu pergunto para a população que mora lá
na linha  7, na linha  8, em todas  linhas  de sinais,  o que  que  um
deputado estadual tá levando para ele, eu já tem um projeto de lei,
uma emenda, para atender o nosso homem do campo, cadê a hora
máquina do governo,  há muitos anos não acontece  mais  isso e os
nossos agricultor  precisa de ser beneficiado,  para que eles tem
carregador bom, que ele possa ter estrada  boa, que ele possa
trabalhar muito  mais animado  e sentir  do representante  do povo,
dizer não, ei votei, mas benefício veio, eu tive o prazer de lá na urna
voltar, mas hoje eu tenho um carregador bom para mim tirar o meu
mantimento da roça, agora, é muito bom lembrar que essa Casa de
Lei, vem fazendo um bom trabalho em defesa do nosso povo, todos
os vereadores  dessa Casa, vem fazendo os seus ofícios, suas
indicações, fazendo cobrança, agora o vereador ele não tem
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máquina na mão, o vereador não tem emenda na mão, o vereador
tem, é a caneta para fazer a cobrança e até eu quero dizer ao povo
dessa cidade que muitas vezes,  fala o que não sabe,  muitas vezes
fala o que  não deveria,  mas  essa Casa  economizou  nesses  quatro
anos na nossa administração, tanto do presidente Paulinho, como no
presidente Valdomiro  Corá, como  todos  os vereadores  juntos,  nós
vamos economizar mais de R$ 3 milhões que esse dinheiro podia ser
gasto pelo legislativo, mas economizou para segurar, para devolver
para o Executivo, pra tá trazendo benefício para nossa cidade, isso é
importante, mais de R$ 3 milhões nestes 4 anos, o tanto o
presidente Paulinho,  o presidente  Corá, não passou  um pincel  de
tinta vereador  Jabá, nessa  Casa,  nós não gastou um centavo  com
reforma nessa Casa, nós também principalmente, eu, Paulinho ainda
comprou dois carros  que  precisava,  é que  nós tinham três carros
aqui que foi doado pelo Executivo, comprou dois carros para atender
os vereadores, nós economizamos, é muito no meu mandato de dois
anos que vai fazer aí em dezembro, eu não comprei nem um carro
pra essa Casa de Lei e deveria, comprar  carro para deixar à
disposição de todos os vereadores, porque o município de Cacoal é
grande, todos vereador precisa fazer o seu trabalho e precisa de ter
o carro na mão para ir nas linhas, para ir lá visitar o seu eleitor, mas
nós como  pioneiro  dessa  cidade,  eu amo demais  Cacoal  e ontem
mesmo eu estava vendo  a cidade,  fazendo  as visitas na cidade,
como Cacoal é linda, uma cidade que começou com os migrantes do
Espírito Santo, de Minas Gerais, do Paraná, São Paulo, né, de todo
lugar do Brasil e quando  a gente  vê igual  o vereador  Pedro  que
nasceu em Cacoal, eu era criança vizinho dos avós, pai do vereador
Zebin, muitos anos, pai do vereador  Jabá, do Castelinho,  então,
todos vereadores hoje, a maioria deles são pioneiros dessa cidade e
o povo pode ter certeza, que a gente vem trabalhando em defesa da
nossa população, eu gostaria de dizer  ao povo dessa cidade pensa
bem na hora de votar, vota nos candidatos de Cacoal, para que você
possa cobrar,  eu sempre  eu digo  no meu  discurso  e volta a dizer
hoje, de novo,  que  ninguém sabe  o que  o calado  quer,  mas nós
sabemos se você falar com o seu representante, você vai conseguir
o benefício que você precisa pelo seu bairro, pela sua rua, eu coloco
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sempre o meu endereço pro povo, eu sou o vereador que eu gosto
dar o meu endereço, porque eu quando eu vou na casa das pessoas,
a gente é tão bem recebido, as pessoas atende a gente com carinho
e eu gosto de fazer essa mesma devolução ao nosso povo, vereador
Corazinho, moro  na  avenida São Paulo,  2134 em frente à feira de
sábado, qualquer um que precisar desse vereador,  tô à disposição,
tô à disposição, para  fazer  aquilo  que  você precisa  em defesa  de
você, eu sempre, eu lembro como criança muitas vezes, as pessoas
mais simples,  era mais castigado  e quando  você ver uma  pessoa
numa situação financeira  melhor,  sempre  é mais o elogiado,  tem
mais carinho,  as pessoas  sempre  defende  o as pessoas  mais de
situação boa, e eu botei isso na minha cabeça né e gosto de
defender aqueles mais humilde, aquelas pessoas mais simples, pode
contar com esse  vereador,  nós entra agora em recesso no mês de
julho, voltamos  em agosto,  com  muita  fé em Deus,  pedindo a Ele
que abençoe Cacoal, o estado de Rondônia e do Brasil, um abraço a
todos.” Ordem do Dia. Todos presentes. O Requerimento  N°
33/2020-CMC - Autor: Vereador  Valdomiro  Corá - Excelentíssimo
Senhor Presidente  da  Câmara Municipal de  Cacoal-RO. O Vereador
Valdomiro Corá, nos termos dos artigos 120, § 2.º e 124, do
REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja posto em
votação o presente REQUERIMENTO  de Urgência Simples para
deliberação dos Projetos de Lei nºs 102/20, de autoria do vereador
Rogério Soares Chagas; 103/20, de autoria da Mesa Diretiva; 33/20,
115/20, 116/20,  117/20,  118/20,  119/20,  120/20,  121/20,  122/20,
123/20, 124/20 e 125/20, todos de autoria do Poder Executivo
Municipal. Nestes Termos, Pede Deferimento.  Palácio Catarino
Cardoso dos Santos,  em 26 de junho  de 2020. Valdomiro  Corá –
Vereador - CMC., é colocado em discussão e logo após em votação,
sendo aprovado por unanimidade dos presentes. A vereadora Maria
Aparecida Simões em Questão de Ordem  requer  verbalmente  que
sejam lidas somente as súmulas e pareceres dos projetos de leis, em
razão dos mesmos já terem sido amplamente  discutidos pelos
vereadores, nas Comissões, o que colocado à disposição do Plenário,
foi aprovado  por unanimidade dos presentes.  O Projeto  de Lei N.
33/20 – “Institui o Plano  Municipal para  Infância e Adolescência –
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PMIA, linha  de ação do Programa  Prefeito  Amigo da Criança, na
gestão de 2019/2028 e dá outras providências” é colocado  em
pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de
Legislação, Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; e
de Educação, Saúde e Assistência Social, favorável, é lido, colocado
em discussão, logo  após em votação e aprovado  por  unanimidade
dos presentes.  O Parecer  da Comissão Permanente  de Finanças e
Orçamento, favorável, com voto vencido do vereador Mário Angelino
Moreira é lido, colocado  em discussão, logo após em votação e
aprovado por unanimidade dos presentes. O Projeto de Lei N. 33/20
– “Institui o Plano  Municipal para  Infância e Adolescência – PMIA,
linha de ação do Programa Prefeito Amigo da Criança, na gestão de
2019/2028 e dá outras  providências” é colocado  em colocado  em
discussão, logo  após em votação e aprovado por  unanimidade dos
presentes. O Projeto  de  Lei N.  102/20 – “Disciplina a supressão, a
poda, transplante e o plantio de árvores no município de Cacoal e dá
outras providências” é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de Legislação, Justiça e Redação Final; e de
Obras e Serviços Públicos, favorável, com voto vencido do vereador
Claudinei Carlos Ribeiro é lido, colocado em discussão, logo após em
votação e aprovado  por unanimidade  dos presentes,  ausente  o
vereador Mário Angelino Moreira. O Parecer da Comissão
Permanente de Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado
em discussão, logo  após em votação e aprovado  por  unanimidade
dos presentes, ausente o vereador Mário Angelino Moreira. O
Projeto de Lei N. 102/20 – “Disciplina a supressão, a poda,
transplante e o plantio  de árvores no município de Cacoal e dá
outras providências” é colocado em discussão, logo após em votação
e aprovado  por unanimidade  dos presentes,  ausente  o vereador
Mário Angelino Moreira. O Projeto de Lei N. 103/20 – “Dispõe sobre
a baixa de bens guarnecidos junto ao Poder Legislativo Municipal de
Cacoal e dá outras  providências” é colocado  em pauta.  O Parecer
Conjunto das Comissões Permanentes  de Legislação, Justiça e
Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e
Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão, logo após em
votação e aprovado  por unanimidade dos presentes.  O Projeto  de
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Lei N. 103/20 – “Dispõe sobre a baixa de bens guarnecidos junto ao
Poder Legislativo  Municipal  de Cacoal  e dá outras  providências” é
colocado em discussão, logo após em votação e aprovado  por
unanimidade dos presentes.  O Projeto  de Lei N. 115/20  - “Dispõe
sobre abertura de crédito adicional especial ao orçamento vigente, e
dá outras  providências” é colocado  em pauta.  O Parecer  Conjunto
das Comissões Permanentes de Legislação, Justiça e Redação Final;
de Obras  e Serviços Públicos; e de Educação, Saúde e Assistência
Social, favorável, é lido, colocado em discussão, logo após em
votação e aprovado  por  unanimidade dos presentes.  O Parecer  da
Comissão Permanente  de Finanças e Orçamento, favorável, com
voto vencido  do vereador  Mário Angelino Moreira,  é lido,  colocado
em discussão, logo  após em votação e aprovado  por  unanimidade
dos presentes. O Projeto de Lei N. 115/20 - “Dispõe sobre abertura
de crédito adicional  especial  ao orçamento vigente,  e dá outras
providências” é colocado  em discussão, logo após em votação e
aprovado por unanimidade  dos presentes.  O Projeto de Lei N.
116/20 – “Dispõe sobre  Reformulação Administrativa ao orçamento
vigente, por  meio  de  Remanejamento, e dá outras providências” é
colocado em pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes
de Legislação, Justiça e Redação Final, e de Obras e Serviços
Públicos; e de Educação, Saúde e Assistência Social,  favorável, é
lido, colocado em discussão, logo após em votação e aprovado por
unanimidade dos presentes. O Parecer da Comissão Permanente de
Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado  em discussão,
logo após em votação e aprovado por unanimidade dos presentes. O
Projeto de Lei N. 116/20 – “Dispõe sobre Reformulação
Administrativa ao orçamento vigente, por meio de Remanejamento,
e dá outras  providências” é colocado  em discussão, logo  após em
votação e aprovado  por unanimidade dos presentes.  O Projeto  de
Lei N. 117/20 - “Dispõe sobre abertura de crédito adicional
suplementar ao orçamento vigente,  e dá outras providências” é
colocado em pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes
de Legislação, Justiça e Redação Final, e de Obras e Serviços
Públicos; e de Educação, Saúde e Assistência Social,  favorável, é
lido, colocado em discussão, logo após em votação e aprovado por
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unanimidade dos presentes. O Parecer da Comissão Permanente de
Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado  em discussão,
logo após em votação e aprovado por unanimidade dos presentes. O
Projeto de Lei N. 117/20 - “Dispõe sobre abertura  de crédito
adicional suplementar ao orçamento vigente, e dá outras
providências” é colocado  em discussão, logo após em votação e
aprovado por unanimidade  dos presentes.  O Projeto de Lei N.
118/20 - Prorroga os prazos de concessão de anistia que trata a Lei
4.321/PMC/2019, alterada pela Lei 4.432/PMC/2020 - Cria o
Programa de Recuperação Fiscal Do Município De Cacoal – REFIS, e
dá outras  providências, é colocado  em pauta.  O Parecer  Conjunto
das Comissões Permanentes de Legislação, Justiça e Redação Final;
de Obras e Serviços Públicos; de Educação, Saúde e Assistência
Social; e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido,  colocado  em
discussão, logo  após em votação e aprovado por  unanimidade dos
presentes. O Projeto de Lei N. 118/20 - Prorroga  os prazos de
concessão de anistia que trata a Lei 4.321/PMC/2019, alterada pela
Lei 4.432/PMC/2020  - Cria o Programa  de Recuperação Fiscal  Do
Município De Cacoal – REFIS,  e dá outras providências, é colocado
em discussão, logo  após em votação e aprovado  por  unanimidade
dos presentes. O Projeto de Lei N. 119/20 - “Dispõe sobre abertura
de crédito adicional suplementar ao orçamento vigente, e dá outras
providências” é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Obras e Serviços Públicos; de Educação, Saúde e Assistência Social e
de Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão,
logo após em votação e aprovado por unanimidade dos presentes. O
Projeto de Lei N. 119/20 - “Dispõe sobre abertura  de crédito
adicional suplementar ao orçamento vigente, e dá outras
providências” é colocado  em discussão, logo após em votação e
aprovado por unanimidade  dos presentes.  O Projeto de Lei N.
120/20 - “Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar ao
orçamento vigente, e dá outras providências” é colocado em pauta.
O Parecer Conjunto  das Comissões Permanentes  de Legislação,
Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; de Educação,
Saúde e Assistência Social e de Finanças e Orçamento, favorável, é
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lido, colocado em discussão, logo após em votação e aprovado por
unanimidade dos presentes, ausente do vereador Valdecir Aparecido
Nunes. O Projeto de Lei N. 120/20 - “Dispõe sobre abertura  de
crédito adicional  suplementar  ao orçamento vigente,  e dá outras
providências” é colocado  em discussão, logo após em votação e
aprovado por unanimidade  dos presentes,  ausente do vereador
Valdecir Aparecido  Nunes.  O Projeto de Lei N. 121/20 – “Dispõe
sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente, por meio
de Transferência, e dá outras providências” é colocado em pauta. O
Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Legislação, Justiça
e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; de Educação, Saúde
e Assistência Social  e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido,
colocado em discussão, logo após em votação e aprovado  por
unanimidade dos presentes,  ausente o vereador  Valdecir Aparecido
Nunes. O Projeto  de Lei N. 121/20  – “Dispõe sobre  Reformulação
Administrativa ao orçamento vigente,  por  meio  de Transferência, e
dá outras providências” é colocado  em discussão, logo após em
votação e aprovado  por unanimidade  dos presentes,  ausente  o
vereador Valdecir  Aparecido  Nunes.  O Projeto  de Lei N. 122/20 –
“Dispõe sobre  Reformulação Administrativa  ao orçamento vigente,
por meio de Remanejamento, e dá outras providências” é colocado
em pauta. O Parecer Conjunto  das Comissões Permanentes  de
Legislação, Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; e
de Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão,
logo após em votação e aprovado por  unanimidade dos presentes,
ausentes os vereadores Claudemar  Littig e Valdecir Aparecido
Nunes. O Projeto  de Lei N. 122/20  – “Dispõe sobre  Reformulação
Administrativa ao orçamento vigente, por meio de Remanejamento,
e dá outras  providências” é colocado  em discussão, logo  após em
votação e aprovado  por unanimidade  dos presentes,  ausentes  os
vereadores Claudemar Littig e Valdecir Aparecido Nunes.  O Projeto
de Lei N. 123/20 – “Dispõe sobre  Reformulação Administrativa ao
orçamento vigente, por meio de Transposição, e dá outras
providências” é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e Orçamento, favorável, é
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lido, colocado em discussão, logo após em votação e aprovado por
unanimidade dos presentes,  ausentes os vereadores  Claudemar
Littig e Valdecir  Aparecido  Nunes.  O Projeto de Lei N. 123/20 –
“Dispõe sobre  Reformulação Administrativa  ao orçamento vigente,
por meio de Transposição, e dá outras providências” é colocado em
discussão, logo  após em votação e aprovado por  unanimidade dos
presentes, ausentes os vereadores Claudemar  Littig e Valdecir
Aparecido Nunes. O Projeto de Lei N. 124/20 – “Dispõe sobre
Reformulação Administrativa  ao orçamento vigente,  por meio de
Remanejamento, e dá outras providências” é colocado em pauta. O
Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Legislação, Justiça
e Redação Final;  de Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e
Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão, logo após em
votação e aprovado  por unanimidade  dos presentes,  ausente  o
vereador Valdecir  Aparecido  Nunes.  O Projeto  de Lei N. 124/20 –
“Dispõe sobre  Reformulação Administrativa  ao orçamento vigente,
por meio de Remanejamento, e dá outras providências” é colocado
em discussão, logo  após em votação e aprovado  por  unanimidade
dos presentes,  ausente  o vereador  Valdecir  Aparecido  Nunes.  O
Projeto de Lei N. 125/20 - “Dispõe sobre abertura  de crédito
adicional suplementar ao orçamento vigente, e dá outras
providências” é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e Orçamento, favorável, é
lido, colocado em discussão, logo após em votação e aprovado por
unanimidade dos presentes,  ausente o vereador  Valdecir Aparecido
Nunes. O Projeto de Lei N. 125/20 - “Dispõe sobre abertura  de
crédito adicional  suplementar  ao orçamento vigente,  e dá outras
providências” é colocado  em discussão, logo após em votação e
aprovado por unanimidade  dos presentes, ausente o vereador
Valdecir Aparecido Nunes. O Requerimento N. 29/CMC/2020 - Autor:
Vereador Mario Angelino Moreira - Excelentíssimo Senhor Presidente
da Câmara Municipal de Cacoal. O Vereador Mario Angelino Moreira,
nos termos  dos artigos  103, § 3, VIII, do REGIMENTO  INTERNO
desta Casa  de Leis, requer  que  seja posto  em votação o presente
REQUERIMENTO solicitando da senhora Prefeita Municipal, cópia das
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planilhas, projetos,  licença de construção da obra  de reforma  dos
órgãos relacionados: Capela municipal localizada na Avenida Rio de
Janeiro e capela  do cemitério da Linha  06. Nestes termos,  Pede
Deferimento. Palácio Catarino Cardoso dos Santos, em 22 de junho
de 2020. Mario  Angelino  Moreira,  Vereador.  É lido e colocado  em
discussão. O vereador Mário Angelino Moreira diz: “Eu coloquei esse
requerimento em votação presidente, para que possamos ter
clareza, do que está sendo  feito  tanto na capela,  que  está ficando
um serviço muito bom,  tive lá visitando três vezes  e também uma
que está sendo construído na linha 6, que é um taque do Ministério
Público, não é mérito da  administração não, é o Ministério Público
que obrigou fazer porém, entretanto,  todavia, quando  mandato
passado ia-se fazer alguma coisa se exigia muito licença para tudo,
até denúncia tinha,  e não tá errado  não, tá certo, tem que ter
mesmo, licença, projeto, e aí eu tô pedindo para que possa
encaminhar porque  eu pedir  informação quando  estava  pedido  de
vista do projeto  e não mandaram, tô atravessando requerimento e
eu liberei o projeto de R$ 18 mil reais, que seria abertura de crédito
para compra  da janelas  blindex,  na sessão passada  foi votado  e
aprovado, então, essa história que eu seguro  projeto caso isso,
aquilo, já tá indo por terra, não é só uma vez não, igual fiz hoje com
o de R$ 27 mil, como eu fiz agora de R$ 27 mil da agricultura, que
eu também pedir  informação vereador  Zebin,  não mandaram, mas
eu liberei  o projeto,  certo,  então, o secretário que tá na Pasta, ele
tem que ter o respeito pela Câmera, não é pelo mandato que o povo
que deu para o vereador Jabá não, é pela Câmara toda, então, esse
requerimento para  ter mais  conhecimento  sobre  o que  está sendo
feito, como é que tá sendo investido e quanto está sendo gasto com
a capela,  nas duas. ” Assim, o Requerimento  N. 29/CMC/2020,  é
colocado em votação e aprovado  por unanimidade dos presentes,
ausente o vereador  Valdecir  Aparecido  Nunes.  O Requerimento  N.
30/CMC/2020 - Autor: Vereador Mario Angelino Moreira.
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cacoal. O
Vereador Mario Angelino Moreira, nos termos dos artigos 103,  § 3,
VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja
posto em votação o presente REQUERIMENTO  solicitando da
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senhora Prefeita Municipal, cópia do convênio da Prefeitura Municipal
de Cacoal com a Energisa sobre as trocas das lâmpadas na cidade, e
processo de compra de lâmpadas e materiais elétricos. Nestes
termos, Pede Deferimento. Palácio Catarino Cardoso dos Santos, em
22 de junho  de 2020. Mario  Angelino  Moreira,  Vereador.  É lido e
colocado em discussão. O vereador  Mário Angelino  Moreira  diz:
“Esse requerimento, seu presente, eu tô colocando para que a gente
possa ter cópia né e conhecer  melhor  como  é que  foi feito esse
convênio da prefeitura e a ENERGISA,  porque chegaram para mim
algumas informações que eu quero tirar a respeito dessas lâmpadas
vereador Paulinho,  que está sendo trocado em Cacoal, lógico,
ninguém pode negar que a iluminação pública em Cacoal, melhorou
100%, diga de passagem, acho que é a única coisa que andou nesse
mandato, mas precisamos saber a que custo e quem está por  trás
disso tudo, porque a gente vê pouco se falar e pouco se cobrar da
ENERGISA em Cacoal, o que eu ouvi falar sobre isso, que era uma
doação que ENERGISA estava fazendo com convênio DA ENERGISA,
não mandaram um pedaço de papel  para  Cacoal,  para  a Câmera,
não pediram autorização da Câmara para fazer convênio com
ninguém, fizeram tudo lá por  baixo o decreto,  eu  quero  analisar o
projeto de perto, até chegou a informação para mim que tem gente
por trás da empresa que tá instalando as lâmpadas, muito conhecido
nosso na cidade, por mim não vejo problema, tem que ser mesmo
agora, eu quero saber como é que tá sendo feito então, eu peço o
voto de vossas excelências que me acompanhe aí nesse
requerimento, para que a gente possa conhecer melhor como é que
tá sendo feito essas trocas de lâmpadas em Cacoal, obrigado
presidente.” Assim, o Requerimento  N. 30/CMC/2020,  é colocado
em votação e aprovado por  unanimidade dos presentes,  ausente o
vereador Valdecir Aparecido Nunes. O Requerimento Nº
31/CMC/2020 - Autor: Vereador Mario Angelino Moreira.
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cacoal. O
Vereador Mario Angelino Moreira, nos termos dos artigos 103,  § 3,
VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja
posto em votação o presente REQUERIMENTO  solicitando da
senhora Prefeita Municipal, cópia do processo de compras referente
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a todas as despesas relacionados ao COVID19, tais como
permanentes e produtos  de consumo  (medicamentos,  mascaras  e
contratos). Nestes termos, Pede Deferimento.  Palácio Catarino
Cardoso dos Santos,  em 22 de junho de 2020. Mario Angelino
Moreira, Vereador. É lido e colocado em discussão. O vereador Mário
Angelino Moreira diz: “É coloquei esse requerimento, seu presidente,
pra que a gente possa ter as informações de tudo que foi gasto até
agora na prefeitura  com o COVID-19 né, material  de consumo,
material permanente,  nós sabemos que já lhe fizemos algumas
aberturas de crédito aqui, abertura  de crédito essas, que em
momento do COVID-19, jamais alguém iria questionar as aberturas,
tivemos autorização, a prefeitura,  a secretaria de saúde, tem
dinheiro para gastar agora, cabe a nós saber como é que está sendo
gasto e eu tô pedindo  explicação nesse caso aqui para prefeita
municipal, porque eu quero reunir tudo que é, que inclusive,
presidente, eu tô com um processo  de peça ali, eu tô com um
processo de peça para secretaria de agricultura, de uma justificativa
que foi feito dentro do processo  de peça para contratar um cartão
para comprar peça, é por causa do COVID-19, então, o processo é
da secretaria de agricultura e a justificativa para desclassificar uma
empresa, para dispensar a licitação ou publicação, foi por causa do
COVID-19, esse tipo de jogada, é que eu quero descobrir com quem
e aonde está acontecendo, o que que tem a ver peça da secretaria
de agricultura,  com o COVID-19, com secretaria  de saúde, de
repente, vão usar algum  agrado  para passar  por cima do vírus,
matar o vírus, tomara  a Deus  que  seja, mas é umas  coisas que
colocam sem nexo, é uma justificativa de uma coisa dentro de uma
secretaria de agricultura para comprar a peça, dando justificativas de
decreto, Olinto Júnior, de COVID-19,  é pra pelo menos chamar
atenção, então, eu quero  saber  como  é que  foi feito as compras,
quem comprou, o quê que foi compro, como é que tá sendo gasto,
peço aos colegas vereadores que me acompanha nesse
requerimento, obrigado.” Assim, o Requerimento N. 31/CMC/2020, é
colocado em votação e aprovado  por unanimidade dos presentes,
ausente o vereador  Valdecir  Aparecido Nunes.  O Requerimento Nº
32/CMC/2020 Autor: Vereador Mario Angelino Moreira -
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Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cacoal. O
Vereador Mario Angelino Moreira, nos termos dos artigos 103,  § 3,
VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja
posto em votação o presente REQUERIMENTO  solicitando da
senhora Prefeita Municipal, cópias de  planilhas da obra  de reforma
dos órgãos relacionados: Capela municipal localizada na Avenida Rio
de Janeiro; Hospital Materno Infantil; Posto de saúde do Bairro Nova
Esperança; Posto de saúde Luiz Moreira de Freitas do bairro Parque
Fortaleza; Escola José de Almeida  e Escola Pedro Alvares Cabral
localizada Linha 09. Nestes termos, Pede Deferimento.  Palácio
Catarino Cardoso dos Santos,  em 22 de junho de 2020. Mario
Angelino Moreira,  Vereador.  É lido e colocado  em discussão. O
vereador Mário Angelino Moreira diz: “Esse é mais um requerimento,
requerimento número 32, se vocês observarem  aí, nos outros  eu
estava pedindo nota e cópia de projeto, e de licença da capela, esse
aqui, eu tô pedindo  a planilha, que  com  uma coisa,  eu  comprar  a
outra, então, a planilha de cada obra dessas e igual o caso do posto
saúde bairro Nova Esperança, que foi feita a reforma ficou, o posto
de saúde está em uso agora, tá eu preciso saber o que foi trocado lá
e o materno, sem dúvida, que a obra do materno me encravou de
novo né, vai para o um ano já, porque nove meses já deu, já nasceu
a criança, até combina  porque  é materno  mesmo,  lá é lugar  que
nasce crianças, e o posto Luís Moreira,  que até onde chegou  a
minha informação, vão se gastar no posto de saúde Luís Moreira R$
278 mil presidente,  eu  quero  saber  o que é que vão fazer  nele,  é
porque muita gente da assessoria da prefeita, da prefeitura, quando
se toca no posto de saúde Luís Moreira diz assim, ah, foi construído
no brejo, ah, porque ninguém olhou onde estava construindo,
mentira, de quem  vem com essa defesa  falsa,  me lembra  até de
uma música chamada ‘falsione’, cuidado com a ‘falsioine’, então, isso
tudo é mentira e falsidade, porquê, porque eu posto de saúde, foi
inaugurado 2014, foi funcionária até 2018, ele funcionou,  aí por
pressão da população e do ministério da  saúde, a prefeitura tinha
que inaugurar  a do Habitat  Brasil,  ela não tinha  funcionário para
inaugurar a do Habitat  Brasil, o que que ela fez fechou  do Park
Fortaleza e foi inaugurar do que Habitat Brasil, deixou o patrimônio
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público acabar Paulinho, entraram lá dentro roubaram tudo, como tá
Unidade Mista, como foi feito três vezes na UPA, porque hoje é UCS
e que não cuidou do patrimônio público, acabaram com o posto de
saúde que funcionava inclusive, atendia até à saúde do homem até
22 horas, todos os dias, segunda,  quarta  e sexta, uma equipe
completa, completa  lá dentro,  aí vem com mentira,  com coisa,
agora, vão gastar R$ 278 mil mais os aditivos que acontece, olha lá
se não for ficar  um preço de um posto  de saúde novo,  então, eu
quero saber,  porque eu preciso  saber por  que,  qual a planilha que
está sendo usado para essa reforma do posto de saúde Luís Moreira
aqui nem começou, diz que vão dar ordem serviço, ordem de
serviço nem precisava nem de reforma se tivesse trabalhando com
ele aberto lá dentro, agora de alguma coisa eu preciso arrumar todo
prédio, de 5, 6 anos de uso às vezes, precisa de uma pintura, trocar
uma rede elétrica, mas não aquele  caso ali, que  além de fechar
ainda deixou roubar tudo, conto com o voto de vossas excelências.”
Assim, o Requerimento N.  32/CMC/2020,  é colocado em votação e
aprovado por unanimidade  dos presentes, ausente o vereador
Valdecir Aparecido  Nunes.  Em seguida  é lido o Requerimento  N.
37/20-CMC - Autor:  Vereador  Nilton César da Mata. Excelentíssimo
Senhor Presidente, da Câmara Municipal de Cacoal-RO. O Vereador
Nilton César da Mata,  nos termos  dos artigos 120,  § 2º e 124,  do
REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja posto em
votação o presente REQUERIMENTO  de Urgência Simples para
inclusão e deliberação do Projeto  de Lei nº 101/20,  de autoria do
Poder Executivo Municipal.  Nestes Termos, Pede Deferimento.
Palácio Catarino  Cardoso  dos Santos,  em 29 de junho de 2020;  é
colocado em discussão. O vereador Mário Angelino Moreira diz: “Eu
quero só ressaltar aqui, para os colegas que o assunto é
requerimento, às vezes,  acham que é porque a gente quer colocar
muito requerimento,  mais isso aqui  senhores  colegas  vereadores,
olha aqui, dia 23/04, eu pedir informação para o gabinete da prefeita
de alguns  requerimentos  que  eu atravessei  hoje,  23 de abril,  nós
estamos no dia vinte e nove de junho,  nunca  deram  a resposta,
nunca deram satisfação, aí você tem que colocar um requerimento,
ou quando  você vai cobrar  o porquê, que  a máscara tá guardado
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dentro da secretária, o ‘secretarinho’ fica nervoso,  o ‘secretarinho’,
então, por isso os requerimentos,  aí quando descamba 10
requerimentos numa  sessão de uma  vez só, é porque  não houve
respeito lá atrás que com o mandato do vereador e secretário que
fica nervoso, secretário que fica ‘bravinho’, é porque ele tem alguma
coisa errada  para explicar  e não dá conta na hora, então, esse
assunto de requerimento, do dia vinte e três de abril até hoje, não
se deu uma resposta, é porque quer requerimento e eu vou contar
os 15 dias agora, porque geralmente, passa vem para cá chefe de
gabinete pedindo mais prazo, que não existe isso em lugar nenhum,
porque não deu tempo, se vira, responde os requerimentos, porque
dessa vez não vou perdoar nenhum um minuto da, a partir dos 15
dias que a Lei manda, obrigado presente.” Desta maneira o
Requerimento N. 37/CMC-2020 é colocado em votação, sendo
aprovado por unanimidade  dos presentes, ausente o vereador
Valdecir Aparecido  Nunes.  Assim, o Projeto de Lei N. 101/20 –
“Dispõe sobre  Reformulação Administrativa  ao orçamento vigente,
por meio de Transposição, e dá outras providências” é colocado em
pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de
Legislação, Justiça e Redação Final;  de Obras  e Serviços Públicos
favorável, é lido,  colocado  em discussão, logo após em votação e
aprovado por unanimidade  dos presentes, ausente o vereador
Valdecir Aparecido  Nunes;  O Parecer  da Comissão Permanente  de
Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado  em discussão,
logo após em votação e aprovado por  unanimidade dos presentes,
ausente o vereador  Valdecir  Aparecido Nunes.  O Projeto  de  Lei N.
101/20 – “Dispõe sobre  Reformulação Administrativa ao orçamento
vigente, por meio de Transposição, e dá outras providências” é
colocado em discussão. O vereador  Mário Angelino  Moreira  diz:
“Presidente, esse projeto de lei,  eu pedi vistas dele,  pra analisar, é
R$ 27 mil reais, está se liberando aí, para compra de informatização,
que não é do software, a gente primeiro momento, teria entendido
que era para  comprar  um software,  mas a gente  lendo,  relendo,
entendi o seguinte, que é comprando o programa mais da operadora
de cartão, não é um software, que vai ficar na secretaria  de
agricultura então, só para deixar certo, a gente como eu pedir vistas
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né, e os colegas vereadores  também, é e a outra informação
presente, é que ainda a agricultura não mandou as informações que
eu pedi,  mas mesmo  assim tá o projeto  de lei sendo  voltado  aí,
porque tem a mania de dizer que a gente atrapalha o Executivo, que
vive propagando por aí que a transparência é 9.8, transparência do
Executivo, para  ser 9.8, como  se faz a propaganda, não tem que
esconder nada de vereador, não tem que negar nada de informação,
que já é para  ter esse título ou será que  tem esse título de 9.8,
porque cedeu o prédio do Tribunal de Contas para Defensoria ir lá
para dentro sem autorização da Câmara, em troca das aposentadoria
deles 2021, fazendo  amizade  com o conselheiro  do Tribunal  de
Contas, aí a pontuação vai para 9.8, será que é por isso ou porque
tem transparência mesmo  na prefeitura,  duvido,  então quando  se
pede informação, tem que dar informação, seja lá para qual o
vereador, pra  qual  órgão seja, pra  qualquer  cidadão, fica fazendo
propaganda de uma coisa que não, prega uma coisa que não vive,
que não faz, então, ainda estou questionando,  porque que a
secretaria de agricultura não encaminha as informações, porque que
a secretaria  de obras,  não encaminha informações, fui usado  aqui
hoje, agradeço vereador Rogério, com todas as discussões que nós
temos, quando é pra ser  justo, eu dou razão ele,  ele disse hoje, a
prefeita encaminhou projeto para Câmara, encaminhou mesmo, mas
como ele disse  também, ela não encaminhou as respostas  que eu
pedi, como  qualquer  outro  vereador  podia  ter pedido,  porque  que
não encaminhou  as informações, teve tempo hábil para isso, é
então, o que eu quero,  é transparência presente,  eu quero só
transparência, quando eu peço vistas num projeto,  eu  não tô aqui
para brincar de estar como vereador não, eu tenho responsabilidade
com minhas  atitudes,  diga que você passagem,  eu perco  muitas
horas minha de sono às vezes, quando não dá tempo durante o dia,
analisando projeto para ter argumento e poder cobrar com
eficiência, que  a população confiou  em mim,  que  aqui  eu estou  à
disposição do povo, não é da prefeita não, obrigado e o meu voto é
favorável.” O vereador Nilton César da Mata diz: “É faço as palavras
do Jabá, vereador  Jabá as minhas  relação à transparência, lógico,
que é muito importante  não só vereador Jabá, com todos os
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vereadores e a população de Cacoal,  quer  é sim transparência, é
muito importante  e esse recurso,  que  está sendo  voltado  agora  e
esse remanejamento,  são superimportantes  para as ações da
secretaria de agricultura para que possa avançar e quem vai ganhar
com isso é o homem do campo, assim nós esperamos, obrigado seu
presidente.” A vereadora  Maria  Aparecida  Simões, em Questão de
Ordem, requer  verbalmente  a prorrogação desta  Sessão Ordinária,
por mais 10 (dez) minutos,  em decorrência do tempo  regimental
haver se esgotado,  o que colocado  à disposição do Plenário foi
aprovado por unanimidade dos presentes. Desta maneira, o Projeto
de Lei N. 101/20 – “Dispõe sobre  Reformulação Administrativa ao
orçamento vigente, por meio de Transposição, e dá outras
providências” é colocado  em votação e aprovado  por  unanimidade
dos presentes,  ausente  o vereador  Valdecir  Aparecido  Nunes.  O
senhor presidente,  vereador  Valdomiro  Corá, após verificar  nada
mais haver  a deliberar  na Ordem  do Dia, declara  encerrada  esta
Sessão Ordinária, às 13h12min., mandando  que se lavrasse a
presente ata, que vai, após lida e discutida, assinada pelos membros
da Mesa Diretiva. //////////////////////////////////////////////////////////

Valdomiro Corá – Presidente _______________________________

Valdecir Aparecido Nunes - 1° Secretário ________________

Wilson Teim - 2° Secretário _________________


